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　今期、会長を拝命するにあたりこの言葉に全ての思いを託しました。今や日本一
のメンバー数を有する勢いで突き進んでいるパレスクラブ。培ってきた会員増強の
how to を存分に駆使し、今期も決してその手綱を弛めることなく目標に向かって
益々の進歩を続けようではありませんか。そして入会すればそこには必ず温かな心
和む母の懐、つまりメンバーの親睦という交流が待っています。老若男女、新人、
ベテランメンバーのコラボファミリーがかつて知り得なかった新しい境地へと誘う
パワーが生まれる事を教えてくれるでしょう。そんなクラブを確立し楽しみながら
共に意義あるワイズライフを満喫したいのです。
　秒読みに入った周年式典の直前に起こった未曾有の東日本大震災。苦渋の決断で
中止した 40期の行事を41周年記念式典として来年４月に渾身の思いで開催決定と
なりました。何よりも私にとっては想定外の事の流れとなりましたが大きな喜びと
して真摯に受け止めその日に望みたいと思います。みなさんの気持が一（いつ）と
なり熱い情熱で成功させましょう。
　41年目の初の女性会長に任命下さいましたパレスクラブメンバーの皆様に感謝し
ます。皆様のご協力を仰ぎつつ明るく華やかな期にしたいと今心から祈ります。伏
して一年間お導き頂くことを切にお願い申し上げ会長抱負とさせて頂きます。

“It  goes  on” 

～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

森田美都子京都パレスクラブ　第41代会長
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在籍クラブ会員数 71名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 51名
月間出席率 74％

維持会員数 2名

６月第 1例会出席 40名 ニコニコ６月第1例会 0円

累計 316,900円

累計 0円

累計 97,185円

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ６月第2例会 2,000円内、メンバー 39名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

６月第 2例会出席 52名
内、メンバー 49名

メネット 2名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

互いに親切にし、憐れみの心で接し、神がキリストによってあなたがたを
赦してくださったように赦し合いなさい。

エフェソの信徒への手紙　第 4章 32節



　6 月 11日12 日、第14 回西日本区大会がウエスティン都ホ
テル京都で行われました。今期の西日本区理事は京都キャピタ
ルクラブの仁科保雄さん。そのためメインホストはキャピタル
クラブが、エイブルクラブ、トップスクラブ、東稜クラブがサ
ポートして、参加者総数960名の大会は運営されました。
　式典のスタートはバナ―セレモニー。山本会長が満を持して
会場中央を歩いて壇上へ。バナーをしっかりと来場者にアピー
ルし、仁科理事と固い握手を行いました。全クラブのバナーセ
レモニーの後に行われた仁科理事の挨拶では、順調に進んでい
た西日本区の運営も、3月11日の東北関東大震災による影響を
大きく受け、理事自身が仙台 YMCA に出向いたことが紹介さ
れ、西日本区が一体となって取り組むことができたとして感謝
の意を伝えられました。その後のメモリアルアワー。残念なが
ら今期は宮本隼史さん、植田学さんのメンバー二人が他界。今
までにない事でもあり、残念で、また寂しく思うひと時でした。

　そして休憩後の事業主任表彰。パレスクラブは多くの達成賞
と優秀賞をいただきましたが、EMC 最優秀賞を 2 年連続でい
ただく事が出来ました。この間、メンバー増強に努めてきた山
本会長と爲國 EMC 委員長の思いを、多くのメンバーが受け止
めての結果であり、クラブにとっても大変嬉しい受賞でした。
第2部の懇親会では京都部のみならず、各部のメンバーとの交
流が深まり、次期に向けての楽しい提案も受けるなど、実りの
ある時間となりました。
　そして2日目。理事表彰式において最優秀クラブ賞の発表が
あり、我がパレスクラブが 19 年振りに最優秀クラブ賞を受賞
しました。仁科理事から震災義援金への取り組みも高く評価さ
れた説明があり、受賞者挨拶で山本会長から 40 周年記念例会
を中止した思いや、その資金を義援金に充てることのメンバー
理解なども紹介されました。記念例会は無くとも、この受賞が
40期の記念となった一日でした。

　第40期山本一博会長から第41期森田美都子会長へのバトン
タッチをする会長引継例会が、今期最後の例会として行われた。
開会に先立ち、今期天に召された宮本隼史、植田学ワイズへの
哀悼の意を込めて全員で黙祷をした後、山本会長の最後の挨拶
で始まった。
　食前の感謝、食事タイムに移りアルコールも入って会場内も
和やかになり、次に西日本区アワードの発表へと続いた。今期
パレスクラブは山本会長を始め、三役、委員長そしてメンバー
の熱い思いが本当に一致団結して、メンバー100人には少し届
かなかったが、17人もの新しいメンバーを迎える事が出来、
各事業委員会も活発に活動され 10 部門で表彰を受け、そして
西日本区で最高の名誉ある最優秀クラブ賞を受けた事が会長か
ら発表されると、会場から大きな拍手が沸き起こった。この最
優秀クラブ賞はパレスクラブは過去何回か受けているが、今回
は第 21 代北村寿朗会長（現グローバルクラブ）が受けて以来
19年振りの受賞となった。

　次にいよいよクラブ表彰式に移り、今期すばらしい活躍をさ
れたメンバー新人賞に千賀ワイズ、優秀ワイズメン賞に吉岡、
塚本、福井、大野ワイズに、そして今期ＥＭＣ・40 周年実行
委員長として大活躍された爲國ワイズに最優秀ワイズメン賞が
贈られた。
　一年を振り返るビデオ上映があり、その後なにやら会場の外
で三役が審議されている模様が会場内に流れたかと思うと、公
約通り会長の断髪式の準備が舞台にセットされ、いよいよプロ
の蒲生ワイズによって始まるかなと思った瞬間、心優しい平野
副会長が身代わりになって丸坊主の頭を披露されて会場内は大
爆笑。
　本日の例会のハイライトである会長引継式が、隠塚直前会長
の介添えでしっかりとバトンが山本会長から森田次期会長に渡
され、最後にパレスクラブ恒例のグローリハレルヤを全員輪に
なって合唱して、山本会長の労をねぎらい、次期森田会長への
熱い期待を込めた引継例会の幕が閉じられた。

６月 第１例会（振替例会 第14回西日本区大会） 日時　2011年 6月 11日～12日
会場　ウエスティン都ホテル京都（第961回）

６月 第２例会（引き継ぎ例会） 日時　2011年 6月 23日
会場　京都ブライトンホテル 西川寿一

隠塚 功

（第 962回）
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41期三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに41期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　森田 41 期会長より副会長を拝命致しました小西 孝典です。皆さんもご存じのよ
うに、今までの想像を超えた3・11の大震災で、いつもの周年が終わった期とは違う
41期となりました。
　色々な事業が有りますが、中でも特に EMCは 41期は 40周年事業も終えて、新
入メンバーを交えた親睦と研鑽そして教育など EMC の中の M（メンバーシップ）
とC（保全・管理）にウエイトをおいた活動が中心になる予定でしたが…。
　この 41期では 40期より引き続きメンバー数100人を目指し、クラブメンバーの
増強そして記念例会の実施と、メンバーの皆さんと一丸とならなければ到底乗り越
える事は出来ないと思います。最優秀クラブ賞・EMC 最優秀賞を頂いたパレスクラ
ブとしましても、是が非でも成し遂げ無くてはならないと思います。今一度お一人
お一人のご協力宜しくお願いいたします。
　そして、EMC だけではなく色々な事業に、微力ではありますが、私も裏方とし
て尽力致します！ 副会長  小西孝典

『メンバー一丸となって乗り越える』

『責任を取るべく41期も頑張っていきたい』

　3～ 4 年前のしんしんと雪が降る夜のことだったと思います。「会長職は素晴ら
しいですよ」と森田さんに熱く語ったことがありました。今に思えば、いつものよ
うに酔っ払っていまして、私としては深い意味もなく話しをしたつもりだったの
ですが、まさか森田会長期に三役としてお手伝いすることになるなんて考えても
みませんでした。三役依頼を受けたときのことばは「あなた、わかっているわよね！
責任を取るのよ！」…。ということで、責任を取るべく41期も頑張っていきたいと
思います。 
　“It goes on !”　皆様と一緒に、親睦を大切にしながら弛まざる進歩を続けていく
クラブ作りを目指していきますので、一年間何卒よろしくお願いいたします。 副会長  爲國光俊

『お役御免と思っておりました』

いつも優秀な若手と一緒で、楽させていただいてます。ここ数年万年三役みたいに
なってて、若くて優秀なメンバーがたくさん入会されたのを期に、そろそろお役御
免と思っておりました。しかしながらパレス初の女性会長で、私が会長の時に入会
されたご縁のある森田さんからのお誘いだけにお断りすることは出来ませんでし
た。抱負なんて大それたものはありませんが、受けた以上は職務を全うしたいと思っ
ております。しかしながら、相方の千ちゃんが全部やってくれそうなので、多分私
のすること無いでしょう。結局、足を引っ張らないように大人しくしてた方がいい
みたいです。皆さん、1年間ご協力宜しくお願いします。 書 記  河合信也
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41期三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに41期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　早いものでパレスに入会してから約１年。前期は広報委員として新生ブリテンの
発行に関わらせていただきました。入会当初は何がどうなっているのかまったく分
からず、諸先輩方のアドバイスを受けながら、何とか委員会活動をこなしてきまし
た。ようやく慣れてきたかなぁと感じ出した頃、森田ワイズから突然電話がありま
した。いつもの口調で淡々と次期三役にとご指名いただきました。思ってもみない
大抜擢で、少々 “ハトに豆鉄砲” 状態でしたが、相方が河合ワイズだと知らされ、
安心してお受けしました。その際、「身に余る光栄です」と言ったら、森田ワイズは「そ
んなんじゃないわよ！」とバッサリ。そんなんじゃなかったんだー（泣）と若干後
悔もしましたが、とにかく三役メンバーの足を引っ張らないように、勉強させてい
ただくつもりで頑張りたいと思います。

『勉強させていただくつもりで頑張りたい』

書 記  千賀　修

　ひさしぶりの会計です。33 期の時、自前のエクセルで記帳したことが思い出され
ます。前期の安達君のソフト、アレレという間に予算書が出来上がりました（桧山
君作成なのですが）、今期は40期からの繰越である、記念例会（名称どうしますかね）
が実行されます。費用の面からサポートが重要になりますし、被災者支援も考えな
ければなりません。しかし「重要な事はクラブの収入に応じた活動を」で身の丈に
あった奉仕活動、部、区活動を財政面からお助けするのが、会計の仕事と心得て行
おうと考えてます。
　メンバー各位には、納付期限厳守での銀行振り込みでの会費納入をお願いします。
なんせ現金持てば何所へ行くか知りませんし、保証しませんどす。桧山第一会計の
おんぶにに抱っこで一年間よろしく。

『桧山第一会計のおんぶにに抱っこで一年間』

パレスに入会してから、早いもので約３年半程になります。その間一度も委員長等
の役員には就いていませんでした。パレス以外の団体にも所属していたことがあり、
単に参加するだけでは、そのクラブの本当の面白さや、良いところは分からないこ
とも理解していました。でもなかなか踏み出せずにいたところ、入会当初は目も合
わすことのできなかった尊敬する森田会長から指名を受け、ズバリ自分の思ってい
たことを当てられたので、今期の会計を引き受けました。
　パレスは最優秀クラブ賞を受け、所属するメンバーもすごい人たちが多く在籍し
ています。40 期の会員増強により、若くて素晴らしいメンバーも増えました、本当
に嬉しく思います。会計につきましては、会計のパートナーになっていただいた西
枝ワイズにいろいろ教えてもらいながら、皆様のお役に立てるように頑張っていき
ます。
大真面目にそして何よりも楽しく、多くのメンバーと仲良くできれば最高だと思っ
ています。今後ともよろしくお願い致します。

『大真面目にそして何よりも楽しく』

会 計  桧山政宏

会 計  西枝　攻
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41期三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに41期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　十何年振りかで委員長を拝命させて頂きました、最初はえ～っ…と一瞬たじろぎ
ましたが心機一転せよとのご下命と思い快く受諾致しました。 50 代の頃夜間に再入
学した時ドイツ語の女性の教授が学生に『あんた達若いもんもっと頑張らなあきま
せんやないの、小櫻さん見なさい』って言われてたのをダブって思い出しました。
　ワイズは定年もなし新人もベテランも皆同じ資格で権利と義務を与えられていま
す。ワイズの奉仕活動の基本Yサ活動に今期1年間焦らず緩まず楽しんでご奉公さ
せて頂きますどうかよろしくお願い致します。心と頭と身体で奉仕するワイズを今
年も無理せず精一杯楽しみましょう！
　このブリテン発行時にはしょっ端のサバエキャンプ場のワークはもう終わってい
ますが多くのメンバーに参加頂き楽しく汗を流し乍ら YMCA への奉仕第 1 弾に協
力頂いたことと心より感謝致します。

『焦らず緩まず楽しんで』

Yサ・ユース委員長  小櫻武彦

　前期委員長のインパクトが強すぎたのですが、今期も負けずに積極的に事業を進
めて行きたいと思います。和敬学園の会社見学や地蔵盆のたこ焼きも恒例行事にな
り、生徒さんや先生も楽しみにされておられます。支援事業を通じ、私自身も成長
できるよう勤めたいと思います。それと今期から環境事業の一環で、エコキャップ
活動も新たに取り組ませて頂きます。まだまだ入会して３年目の若輩者ですが、しっ
かりと役目を務めたいと思います。どうぞ皆様よろしくお願い致します。

『前期委員長のインパクトが強すぎた』

地域奉仕・環境委員長
　　　　　藤松幸一

　40 期会長、委員長、副委員長の絶大なご活躍ぶり、これを受けての 41 期ＥＭＣ
委員会はかなりの重圧です。クラブ一丸で行かないことには会員増強は望めません。
40期は、この点を明確にさせ且つ上手く捉えて成功されたなと思います。
　41期では会員増強については「100名」等の具体的数字を掲げることは好ましく
ないとの上からのご指示があり、他方で「会員増強はマスト」という命題を掲げられ、
「数値目標を掲げずに会員増強って、そんな美味しいとこ取りできるのかな～」と一
抹の不安を抱いているところです。「そんなの委員長の力量だよ」とおっしゃった
あなた、そこのアナタです。ちょっとこっちへいらっしゃい。そんな他人任せの姿
勢が「仲良しクラブ」の始まりです。没落への第一歩です。みなさん、パレスクラ
ブでは公私にわたり様々な恩恵にあずかれたと思います。若いときには若いなりに、
ベテランになられたらベテランなりに。そんな素晴らしい体験を独り占めすること
なく、皆で共有しようじゃありませんか！
　パレスクラブのメリットは、そんな「恩恵」を「分割」するのではなく、「共有」
できるところです。それも、共有者が増えれば増えるほど、「恩恵」も質的量的に向
上することは皆さんご存じのところでしょう。親睦のパワーが増えれば「恩恵」も
向上する、なんてインフレ・スパイラルな話でしょうか！何か話が宗教がかってき
ましたが、要はみなさん引き続き会員増強をよろしくお願いします。
　あと、退会なんて切ないことはおっしゃらないで下さい。生涯現役、生涯パレス！
力の続く限り例会出席を！！

『生涯現役、生涯パレス！力の続く限り例会出席を！！』

EMC委員長  小林千春
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41期三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに41期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　41期で交流委員長を拝命しました。パレスでクラブでは 6つのIBCと2つのDBC
それからその中でのトライアングルと比較的多くのクラブとブラザー締結をしてい
ると思います。
　そしてそのブラザークラブ間の関係が冷えたものでなく、ホットなものあるという
ことは素晴らしいと感じています。元気のあるクラブと交流を持つことが、クラブの
原動力の添加剤の様な役割を果たしていると考えてもよいのではないでしょうか。
　歴代の委員長の努力を絶やさぬよう、委員長の務めをしっかりと果たしたいと思
います。そしてまた、ワイズの特徴である、YEEP・STEP などへの取り組みも積極
的に行いたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

『元気のあるクラブと交流を持つことが、クラブの原動力』

交流委員長  平野雅幸

　去年の3月10日に初めてゲストとして例会に出席、言われるがままに4月28日
に入会とまだ1年弱の私です。もお10 年くらい居るようやと言われますが、解らな
い事だらけで右も左も無い感じです。しかしご縁あってお世話になっていろんな方
と知り合う事ができ 1 年という短かい時間ですが貴重な体験をする事が出来たと思
います。41期広報委員長に指名してもらった事自体、不思議な感じですが選らんで
貰ったからには、広報事業最優秀賞を目標にしながら私のように貴重な体験をした
と思えるワイズの仲間を増やせるよう広報としての活動を行いパレスを知らない
方々にも、知って貰えるような広報活動を推し進めて行こうと思いますので宜しく
お願いします。

『広報事業最優秀賞を目標に』

広報委員長  蒲生泰人

　今期二度目のドライバー委員長を務めさせて頂きます。
メンバーの皆様どうぞ宜しくお願いいたします。
今期は森田美都子会長の意を受けて、西日本区最優秀クラブ賞を受賞したクラブに
相応しい格調高い、また参加者全員が楽しめる例会作りに取り組んでいきたいと考
えております。
　メンバーの皆様には各分野からのゲストスピーカーのご紹介を是非ともお願いい
たします。ドライバー委員会のメンバー一同、魅力ある例会作りを目指して頑張り
ますので、ご協力の程宜しくお願いいたします。

『参加者全員が楽しめる例会作り』

ドライバー委員長  高岡　昇

　この度、ファンド委員長にご指名いただきましたことに大変感謝しております。
折角この機会を頂きましたので、今後のパレスクラブと自分の成長や前進に繋げた
いと思っています。特に最近ご入会された会員の皆様にもファンド事業の主旨や目
的等を充分ご理解していただき、楽しく取り組んでいただきたいです。とは言うも
のの、恥ずかしながら私自身もまだまだクラブやファンド事業に関しての理解・勉
強が不足しておりますので、皆様と一緒に年間の活動を通じて深めていく所存です。
どうぞ今期一年間宜しくお願い致します。

『今後のパレスクラブと自分の成長や前進に繋げたい』

ファンド委員長  東畑泰弘



何はともあれ、まず最初に皆さんに御礼を申し上げます。
１年間本当にお世話になりました。ありがとうございま
した。
　この１年間、いや１年半以上にわたり「会員数100名」
という目標に向かって邁進して参りました。結果的に目
標の数字には届いておりませんが、メンバー各位のご理
解と協力を得て、何とか 70 名まで達することが出来まし
た。　この様に申しますと新入会員の人数だけに目が行
きがちですが、実はこの会員増強キャンペーンは既存会
員の活性化にも大きく寄与したのではないかと思ってい
ます。新しい仲間が増え、新しい発想、新しい進め方を
議論し、事業を推進できたと思います。本当に今後のパ

レスがどうなっていくのか、大いに楽しみです。
　また、今年度は 40 周年記念例会の中止／延期という大
きな意思決定もありました。メンバー各位の膨大な時間
と労力を投入して貰い、既に準備が整っている中での決
断でした。それまで一所懸命に努力を重ねてくれた皆さ
んが、この苦渋の決断を後押ししてくれたという事実は、
決して忘れられない出来事でありました。
　この１年を通じて、私はパレスの仲間に何度も何度も
感動させられました。この素晴らしいメンバーが一致団
結してくれたからこそ、最後に「最優秀クラブ賞」とい
う大きな褒美を頂くことが出来たのだと思います。パレ
スは私の誇りです。本当にありがとうございました。

7

40期会長　山 本 一 博

最優秀クラブ賞、受賞！！ 山本会長、一年間お疲れ様でした！
心に残る感動の 40期をありがとう。

39-40期引継ぎ例会

京都部主催チャリティーボーリング大会
（念願の優勝達成）コメット・マゴメットが喜ぶクリスマス例会

和敬学園地蔵盆

じゃがいもファンド2010

納涼例会（ミシガン船内）

トライアングル調印式にて マニラダウンタウンクラブ訪問
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・高田敦・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

1. 2011年度定期総会が開催されました。
５月２８日会員定期総会が開催されました。予算、決算、事業
計画、事業報告のほか、日本ＹＭＣＡリーダー認証や各ワイズ
メンズクラブ会長への感謝状贈呈がありました。

2. ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！

キャンプ・デイキャンプ
　電話 ０７５-２３１-４３８８（お問い合わせも左記電話まで）　
短期集中スイミングスクール、鉄棒・とび箱が好きになる教室
幼児わくわく運動教室
　電話 ０７５-２５５-４７０９（お問い合わせも左記電話まで）

ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプや
スクールを準備しています。
　全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みください。
各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。

4. リトリートセンター　ホタルのゆうべ

日　時 ： ７月２日（土）　午後７時～９時３０分
　　　　(雨天中止　当日午前９時判断 )
集合・解散 ： リトリートセンター（宇治市二尾宇川）
参加費 ： おとな（中学生以上）２，０００円
　　　　小学生１，８００円　　幼児１，３００円
　　　　※バーベキュー代含
　　　　ご希望の方はご宿泊もいただけます・要別途料金
※お問合せ・お申込は
　　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局
　　（０７５）２３１-４３８８　

リトリートセンターに流れる小川には、ホタルが生息している
のをご存知でしょうか。
皆様でバーベキューをしながら、リトリートセンターのホタル
を鑑賞して初夏の夕べを楽しみましょう。

日　時 ： ７月１６日 (土 )　午後７時～９時
場　所 ： 京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場 )
参加費 ： お一人　３００円　　　
※ お申込は
　　京都ＹＭＣＡ 電話：(０７５)２３１-４３８８
　　または　vb@kyotoymca.or.jp

3. ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ
第 54回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みに
ついて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとう
まく付き合うための情報交換の場です。

7月行事予定
1日（金）
3 日（日）
13日（水）
25日（月）
27日（水）
28日（木）

キックオフ研修会
サバエ開設ワーク
第一例会 ( 定期総会 )
入会オリエンテーション
第二例会
和敬学園会社見学

いよいよ本格的に 41 期広報委員会が始まってしまいま

した。 おんぶに抱っこで委員の皆様にお世話になるかと

思います。 特に ! 吉岡副委員長に頼りにしてまっせ ! 失

礼しました。 楽しいブリテンになるように一年頑張りま

す。 よろしくおねがいします。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

41期新旧合同役員会議事録

第１号議案 各委員会事業方針及び
　事業計画案の件（各委員長）　継続審議　　　　　

第2号議案 年間スケジュール及び
　メーキャップ対象の件（会長）　承認

第5号議案 入会資格変更の件（ＥＭＣ）　承認

第6号議案 サバエ開設ワークの件（Ｙサ）　承認

第7号議案 ７月第2例会の件（ドライバー）　承認

第4号議案 パレスHP年間管理費
　およびサーバ費の件（会長）　承認

第3号議案 予算案の件（会計）　継続審議

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

堤良枝メネット
林利治
西村道隆
瀬戸伊佐雄
藤松三佳メネット
林圭衣子メネット

1日
3日
8日
9日
9日
13日

山岸百代メネット
金村孝一
山本一博
瀬戸智恵子メネット
奈須直樹
平井千香子

13日
18日
19日
20日
27日
27日

高田敦 由美夫妻
笹山直世 友香夫妻

11日
14日

山本一博 智子夫妻23日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏

THE Y’S MEN’S CLUB OF 2011

8
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

Bulletin
2011.8.1 発行

第41巻第 2号 通巻 470号
CHARTERED1971

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様こんにちは！私は今年度西日本区理事を拝命した近江八幡クラ
ブの浅岡徹夫と申します。どうぞよろしくお願いいたします。
　京都パレスクラブは西日本区で最も元気の良い京都部の中でも特に活気ある素晴らしいクラブとして
知られています。パレスクラブはこれまで会員増強しては新しいクラブを次々に誕生され、既に５つの
クラブを輩出され、その子供や孫、ひ孫は合わせて９つにも及びます。しかも現在なお１クラブで 70
名以上の会員を有するという私達の常識を超えた活力あふれるクラブで、西日本区の中の輝ける星の存
在です。そのパレスクラブの大きなパワーを見せつけられたのは 3 月１１日の東日本大震災でした。今
年に予定されていた周年事業を急遽中止され、思いきった多額の支援金を贈られた決断力と実行力には
本当に頭が下がりました。震災直後の支援物資の輸送に始まり、今も被災地への支援に奔走されている
メンバーが何人もおられるとお聞きしています。まさにワイズメンズクラブここにありと感銘するばか
りです。今年は新しい試みとしてインターネットを通じてライブで内外に広報するという先進的な取り
組みも行われており、ワイズの広告塔として期待しています。
　さて今年度の私の最重要課題は次の３点です。１つはまず地域奉仕や環境問題に積極的に取り組むこ
と。東日本大震災復興についても継続的に支援を続けることです。２つ目は、ＹＭＣＡを支援して青少年
の健全育成を図ると共に、YMCA と連携して被災者支援その他、社会への貢献を積極的に果たすことで
す。３つ目は、クラブの活性化や例会の充実、会員相互の親睦・交流・研鑽を深め、ワイズの会員であ
ることの自信と誇りを持って会員増強を図ることです。京都パレスクラブを手本にしながら、各々の独
自性を大切に切磋琢磨し全てのクラブが素晴らしいクラブ作り、仲間作りに努めていただきたいと願っ
ています。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

京都パレスクラブの皆様こんにちは！

浅岡　徹夫西日本区理事
（近江八幡クラブ）

強調
月間強調
月間

Youth
Activities

 Kyoto Palace

在籍クラブ会員数 66名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 76％

維持会員数 2名

７月第 1例会出席 53名 ニコニコ７月第1例会 21,000円

累計 30,000円

累計 40,500円

累計 0円

ファンド収益 40,500円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ７月第2例会 9,000円内、メンバー 52名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

７月第 2例会出席 54名
内、メンバー 49名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 5名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

今までは、あなたがたはわたしの名によっては何も願わなかった。
願いなさい。そうすれば与えられ、あなたがたは喜びで満たされる。

ヨハネによる福音書　第 16章 24節



　7月13日、森田新会長のもと第一例会 (定時総会 )が行われ
ました。食事・歓談後、議長に森田会長が選出され総会が進行
しました。1・2号議案は 40 期各委員長による下半期事業報告
と安達ワイズから会計決算報告が有り、続いて新会長の主題後、
3・4号議案は 41期各委員長からの事業計画報告と41期予算
案が桧山ワイズより報告が有りました。
　私自身、昨年10月より入会させていただきまして欠席も多々
有りクラブの活動内容も、ほんの一部を知り得た位ですが、出
席した時の例会や委員会等はどれも素晴らしいものを感じまし

た。ひとえに山本前会長・役員・委員長の皆様方の努力と切磋
琢磨を惜しまれず、クラブとしての1年をより充実させるため
に日々考えてこられた結果です。今期も前期同様に若手の方を
中心にベテランの方を織り交ぜたパワー溢れる人選となりまし
た。そして森田会長が主題で述べられた事を念頭に置き、パレ
スの皆が力を合わせれば更なる発展を遂げる事でしょう。各議
案ともスムーズに進行し全て承認で総会は終了しました。
　その後福井ワイズ・川上ワイズから東日本大震災の東北支援
で現地へ行かれた時の報告が有りました。社員から現地支援の
案が出た事、道の駅から南三陸町へ向かう道のりで景色が一変
する様子、炊き出しをする避難所での被災者の方の様子などの
話が福井ワイズより。川上ワイズはスライドによる説明をされ、
津波の傷跡残る生々しい画像を写されながら薪ストーブの支給
によって現地の方の硬かった表情が明るくなったなどの話が有
りました。各ワイズが御支援に行かれた事により東日本の状況
がリアルに伝わった貴重な例会となりました。

７月 第１例会（定期総会）
（第963回）

日時　2011年 7月 13日
会場　京都ブライトンホテル 井上博司

2

　７月 27日、7 月第 2 例会が開催されました。この日のゲス
トは、高岡ワイズご紹介のスピーカー、森本千恵美様、井上均
ワイズご紹介の金井哲郎様、みやびクラブより中原茂ワイズを
お迎えしました。森田会長の開会の挨拶、諸報告の後、中原茂
ワイズの 9 月11日に開催される京都部会についてのスピーチ
を頂きました。その後に金井哲郎様の入会式が行われました。
金井様もかなり緊張されている感じでしたが、私も今年の春に
山本会長の下、入会式をして頂いた際に、とても緊張したのを
思い出しました。金井様とは少しお話をさせて頂きましたが、
とても真面目な方という印象を受けました。これからの京都パ
レスの一員として頑張って頂きたいと思います。余談ですが、
金井様は歯科医師である安田ワイズの患者様だそうで、インプ

ラント治療中だそうです。更に、私と安田ワイズの良く行く居
酒屋のオーナーだそうです。世間は狭いものですね。その後、
食事が終わり、ゲストスピーカーの森本千恵美様から「野菜の
ある生活～野菜を楽しもう～」をテーマに、御講演を頂きまし
た。森本様の野菜に対する愛情と情熱が伝わってくる素晴らし
い講演でした。同じように売られている野菜にも、産地によっ
て栽培の方法が全く違うことや、安全性、栄養価についても教
えて頂きました。特に、苦みや灰汁のある場所にはそこにしか
ない栄養があり、自然食品に不必要な部分などほとんど無いと
いうコメントには感心させられました。スピーチ後の質疑応答
も活発に行われ、素晴らしい例会になりました。

７月 第２例会 日時　2011年 7月 27日
会場　京都ブライトンホテル 後藤有志（第 964回）



サバエキャンプ場開設ワーク 日時　2011年 7月 3日
会場　滋賀県近江八幡市佐波江町

　7 月 3 日「Y サ委員会」今季初仕事です。きつい作業だと噂
では聞くものの「サバエワーク」不安いっぱいで参加しました。
当日はカンカン照りではないものの気温の高い蒸しっとしたよ
うな何もしてなくても汗がじわっと出てくる一日でした。
　山岸さん、平井さん筆頭に作業が進んでいきました。「石畳
の玄関」「外の水回りの舗装」「あたり一帯の雑草の除去」「ロッ
ジ内の清掃」それぞれがどこの担当だとなく積極的に参加して
ました。平井さん達の「石畳の玄関」が今回のメインだったん
じゃないかと思うぐらいプロの仕事だなと驚かされました。大
きな穴を掘り、近くに放置されていた特大の石を山岸さん達と
担ぎ出し、いびつな岩を多少削りながら平たく並べ仕上げてい
く。途中の作業を見ていただけに出来上がったときは感動しま
した。ぜひ機会があれば一度見てもらいたいです。
　外に備え付けてある水道もしっかりとした足場を設け、ロッ
ジ内も雑巾で綺麗に拭き、僕は初めて参加させてもらったので
すが、それでも当初来た時とは比べ物にならないくらい綺麗に
整った気がしました。
　ロッジの周りにはこれでもかって位雑草が生い茂ってまし

た。これを草刈り機で一掃するわけですが、草刈り機自体の重
み、気温湿気、とてつもなくハードな仕事みたいでした。草刈
り機部隊の人たちの作業で景色がすっかり変わってしまって。
それぐらい攻めてはりました。みんな汗ぼとぼとで蒲○さんに
いたっては、長靴で来はったんですがあれは外の水は中に入ら
ないんで良いですが中の水は外に出ないんで自分の汗で長靴の
中がチャポチャポしていてました。これはブリテンの良いネタ
を広報委員長自らが提供してくれたんで助かりました。
　お昼は YMCA から 4 種類のカレーとオレンジを提供して頂
いてみなさんいろんな組み合わせでカレーを楽しませていただ
きました。あれもこれもと取ってると食べ過ぎてしまいまし
た・・・が味はとてもおいしかったです。
　午後からは仕上げって感じで刈って集めた草をかたずけたり
ロッジの外側を水圧洗浄機で噴いたりで皆さん疲れが出てきた
ころです。そんなところに○松さんが到着しましてこき使われ
て、もとい最後の頑張りをふんばっていただきました。見違え
るほどの出来に達成感たっぷりの中、直帰組と雄山荘組と三々
五々といった感じでした。いい汗かいた！！

安原弘治
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森田会長を筆頭に皆さんご活躍でした。 ４種類のカレーとオレンジでひと時のリフレッシュ 去年の植樹がこんなに大きく成長。

キックオフ研修会 日時　2011年 7月 1日
会場　瑞雲庵

　７月１日に第４１期キックオフミーティングが開催されまし
た。会場となった瑞雲庵は西枝ワイズの別邸の社家であり、大
変趣のある建物でした。
　まずは河合ワイズのお手前の披露があり、その後大野ワイズ
の「キックオフとは」の講義がありました。その後第４１期会
長の森田ワイズから気合いの入った挨拶があり、皆身の引き締

まる思いでした。
　いつもの例会と違い今回はお酒が出され、シャンパンで乾杯
した後は、藤松ワイズからお酒、吉岡幸次ワイズの「優食かな
め」、福井将太ワイズの「大衆寿司酒場マルフク」、西枝ワイズ
の「メシャンルー」からは食事のケータリングがあり、一同舌
鼓を打ちました。
　いつもの例会と違い、お酒が出され服装も気軽なためか心な
しか、皆さんリラックスして会話も弾んでいたように思います。
お酒も入って舌も滑らかになった頃に、各委員長が第 41 期の
パレスの更なる発展、延期された 40 周年記念パーティーの開
催、「パレス100人計画」などの抱負を語られました。
　私は残念ながら出席できなかったのですが、二次会も大変盛
り上がったようです。
　この勢いで第 41 期も森田会長のもと頑張っていきましょ
う！！

谷口龍一



和敬学園生　社会見学 日時　2011年 7月 28日 古川安雄
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　心に残る楽しい時間でした。学園からの出発時間が遅れ、予
定していた井上花壇の井上ワイズのお店が急遽キャンセルにな
り、訪問を楽しみにされ色々と企画して頂いていたと思います。
誠に申し訳なく思ってます。
　まず、京都市役所の議会場の見学でした。穏塚ワイズ（議員）
のお出迎えを受け、6つの会派がある事、年 4回本会議が行わ
れ委員会議場は３つあり、一般の方は外からモニターで様子が
見られること、その他色々穏塚ワイズより丁寧に説明頂きまし
た。実際に入室して模擬委員会の質疑等を体験しました。生徒
さん、先生やパレスのメンバーは顔つきが少々神妙に見えまし
た。
　続いて、京都市市民防災センターです。地震体験、強風体験、
避難体験、消火体験等でした。特に地震体験は避難通路の確保、
火元の確認を自分の身を守りながら行うのは実際に起きた時は

かなり難しい事の様に思いました。強風体験は、風速 30メー
トル以上で風の圧迫感を実感しました。最初は皆が各々、恥ず
かしさが少し有る様に感じられましたが、皆で一緒に体験した
ことも有って、徐々に生徒さん達、先生方とメンバーの会話も
互いに増えていった様に思いました。
　最後に、福井ワイズの浪漫家へ行き、朝礼体験をして懇親会
でした。朝礼は大きな声で夢を言う。夢を意思表示する事で自
分の今の夢が周りに伝えられ周りの人達もその人の夢を理解出
来き、皆の気持ちがスッキリしたと思います。懇親会で色々と
生徒さん達とお話が出来ました。将来、和敬学園の先生になり
たい。ブッティックに就職したい。夢を持っている生徒さん、
夢を探している生徒さん。皆さん様々でした。パレスメンバー
の皆さんの夢も知りたくなりました。

呉ワイズメンズクラブ創立20周年記念例会 日時　2011年 7月 23日
場所　広島YMCA１号館 広報事業委員　川上孝司

　呉ワイズメンズクラブ創立20周年記念例会が7月23日（土）
広島ＹＭＣA１号館において行われました。16：00 下坊会長
の開会の点鐘で開会されました。今まで会員増強には大変苦労
されておられ会長のお言葉にもそのことがうかがえました。
　御来賓として浅岡徹夫西日本区理事、谷本秀康西中国部部長
からの祝辞を賜ったのち、お二人の入会式が行われこの日、め
でたく会員数10名のクラブとなりました。
　今回この周年例会を全国のワイズの仲間見ていただこうと広
報事業の一環としてユーストリームを通してライブ放送を行い
ました。ライブを見ていただいていた倉田京都部広報事業主査
よりリアルタイムに激励のメッセージをいただきました。
　１部終了後２部は、レストラン TＯＷANI で祝宴が行われま
した。私はこの場を少しお借りし、お祝いのつもりで「呉の民
族楽器の演奏をさせていただきます。」と称し、ウクレレの演
奏を披露してまいりました。60 名あまりの例会でしたがとて
も楽しいひと時でした。

取材
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．ワイズワーク感謝！
　６月 26 日 ( 日 ) にはリトリートセンター開設ワーク、７月 3・10 日 ( 日 ) にはサバエキャンプ場開設ワークのご奉仕、多くのワイズメン
のご協力ありがとうございました。おかげさまで、夏のプログラムも順調にスタートすることができました。“多くの子供たちに素敵な夏を”
とＹＭＣＡスタッフ、ボランティアリーダー一同、プログラムの工夫やトレーニングに懸命にがんばっております。また、９月４日 ( 日 ) に
はリトリートセンター秋期準備ワークを予定しております。よろしくお願い致します。

２.「第１回ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都」～エイズを知ろう エイズで学ぼう～

１）８月 28日（日）10：00～ 17：00（予定）　場 所：花園大学　入場料：無料
　　「さらば、哀しみの青春 ー 夜回り先生からのメッセージ」
　　　講 師：水谷修先生（花園大学客員教授、㈱水谷青少年問題研究所）　

２）10月１日（土）10：00～ 18：00、２日（日）10：00～ 16：30　
　　場 所：龍谷大学大宮学舎東黌　入場料：無料
　　　講演、ワークショップなど（若者の視点から　文化の視点から　陽性者の視点から　医療の視点から　教育の視点から　セク
　　　シャリティーの多様性を理解するという視点から　等）

　　「赤ちゃんが教えてくれたＨＩＶ　～妊娠時の検査でＨＩＶ感染がわかって～」
　　　講 師：石田心さん・岩室紳也先生
　　　ＨＩＶ／ＡＩＤＳは他人ごとと思っていたら・・・。
　　　感染告知から受け入れ、伝え、そして子育てに奮闘するまでを主治医と振り返ります。

　　フロア参加型講演
　　「若者向け性感染症予防教育のあり方」～親、教師、保健師に共通する目標とは～
　　　講 師：岩室紳也先生（公益社団法人地域医療振興協会、ヘルスプロモーション研究センター長）

主　催：ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都
共　催：京都府、京都市
事務局：京都ＹＭＣＡ（事務局長　神﨑）

8月行事予定
3日（水）
5日～7日
10日（水）
24日（水）
28日（日）

役員会
アジア大会
第一例会（納涼例会）
第二例会（部長公式訪問）
和敬学園地蔵盆

慣れないブリテン製作も 2 回目になり新しい取材なども

やって行こうと思います。 何か皆様にお知恵を拝借出

来ればなぁーと思います。 よろしくどおぞ。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 退会者の件（ＥＭＣ）　承認

第2号議案 維持会員の件（ＥＭＣ）　承認

第5号議案 定時総会議案提出の件（会長）　承認

第6号議案 新入会員の件（ドライバー）　承認

第7号議案 8 月第 1例会の件（ドライバー）　承認

第8号議案 8 月第 2例会の件（ドライバー）　承認

第9号議案 和敬学園生社会見学の件（CS）　承認

第10号議案 Ｔシャツ販売の件（ファンド）　承認

第11号議案 メネット連絡員
　　引継ぎ会会費補助の件（会長）　承認

第12号議案 京都部会交通費補助の件（会長）　承認

第13号議案 京都部会メネット・コメット
　　　登録費補助の件（会長）　承認

第4号議案 予算案の件（会計）　承認

第3号議案 各委員会事業方針
　　及び事業計画案の件（各委員長）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

高岡昇
近藤福佳
福井友美子メネット
千賀修
安原弘治
大森夏彦、隠塚功、杉本泰造

1日
6日

8日
9日
14日

笹山直世
西中美仟子メネット
山本好一
東畑泰弘
山岸弘侍

15日
16日
17日
21日
29日

千賀修 由紀夫妻8日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏
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わたくし吉岡幸次ワイズのメネット吉岡藤子と申します。今回この様な広報紙の記事を依頼され、少し
困惑いたしましたが難しく考えずに感じた事を書かせていただこうと思います。
正直今まで活動内容や主旨など詳しく聞く事は無かったのですが、今回主人に改めて話しを聞き今まで
イベントや例会に参加させていただいた活動の意図を理解することが出来ました。実際このように時期
の浅い方などには奥様が活動をあまり理解されて無い方も多くいらっしゃるのではないでしょうか？幸
いうちは主人が前期に広報委員長を担当していたおかげで、毎月嬉しそうに手渡されるブリテンを私も
楽しみに拝見させていただいております。年間通していろいろな奉仕活動や募金活動をされているのに
大変感心致しております。
幅広い年齢層の方々が在籍され、40 年という歴史のあるクラブで主人のような年数の若いメンバーを前
に出し活動をされていることも素敵なことだと感じました。わたくしもクリスマス例会や YMCA リト
リートセンターの行事にも参加させて頂きパレスメンバーをはじめ、大森メネットと共に綱引きで大奮
闘したのは近い思い出に残っております。パレスワイズメンズクラブをとおしてこのような経験をし、
沢山のメンバーの方々とお知り合いにならせて頂いている事を大変楽しく思います。皆さんの奥様やお
子様にも楽しい行事などにはどんどん参加する事をおすすめします。
これからも社会貢献、奉仕活動などいろいろな活躍を楽しみにしております。わたくしも出来るだけい
ろんな事に参加させて頂きたいと思いますので、主人共々どうぞ宜しくお願いいたします。

私が見るパレスワイズメンズクラブ

吉岡　藤子

強調
月間強調
月間

Menette

 Kyoto Palace

在籍クラブ会員数 68名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 56名
月間出席率 82％

維持会員数 2名

８月第 1例会出席 51名 ニコニコ８月第1例会 14,000円

累計 55,000円

累計 40,500円

累計 0円

ファンド収益 0円

BF切手 222PT
BF現金 0PT

ニコニコ８月第2例会 11,000円内、メンバー 47名
メネット 2名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

８月第 2例会出席 50名
内、メンバー 48名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

神は、高慢な者を敵とし、謙遜な者には恵みをお与えになる。
ヤコブの手紙４章６節



８月 納涼例会 (第一例会 )（第965回） 日時　2011年 8月 10日
会場　しょうざん千寿閣 渓涼床 吉田恵美
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　８月２４日、８月第２例会が開催されました。今回は京都部
部長の公式訪問の会にあたり、京都部長の前登様、EMC主査
の萩原隆人様、メネット主査の山中真理子様をお迎えしました。
森田会長による挨拶の後、先日めでたく御結婚された小林千春
ワイズに会長からお祝いの贈呈がありました。諸報告が終わっ
た後、松谷紀彦さんと畑嘉雄さんの入会式が行われました。誇
り高きバッジが襟につけられ、その後挨拶を行いましたが、お
二人ともしっかりとした口調で今後の抱負を語っておられまし
た。これからの活躍が非常に期待されます。
　食事で歓談した後、京都部役員の方々からのご講演をいただ
きました。まず山中真理子メネット主査より、メネットとして

のクラブとの関わり方やその素晴らしさについて、その後萩原
隆人EMC主査より、これまでのご自身のワイズメンとしての
回顧や今後の展望について、最後に前登京都部部長より、原因
と結果の法則や鏡の法則を交えて、皆様それぞれの立場で非常
に分かり易く、熱いお話をしていただきました。揃って強調し
ておられたのはやはり、このクラブを通じて社会の為に奉仕し、
そして自己を高めていく、その意気込みや志を常に持ち続ける
ことの大切さでした。素晴らしい仲間とともに我々は日々生き
ることができている、そのことを改めて実感できる、素晴らし
い例会となりました。

８月 第２例会 日時　2011年 8月 24日
会場　京都ブライトンホテル 安田久理人（第 966回）京都部部長公式訪問

　世界経済が大混乱の中、不穏な空気とともに今年の８月は始
まった。そんな現下の暗雲や猛暑も関係あらへん！と我がパレ
スの８月第一例会は納涼例会として、しょうざんの一角「渓涼
床」で開催された。文字通り渓流を足下に、自然の岩肌や木々
が迫る風流な川床で懐石料理を頂くと言った趣向だ。
　１９時丁度に森田会長から開会の挨拶。「暑い台湾から帰って
きました。日本に京都があって良かった！みんなで暑気払いを
楽しみましょう！」続いて乾杯の音頭は川勝さん。「７月に結婚
された小林千春さんの御祝いも兼ねて～」の発声と共に大宴会
へ突入した。宴も盛り上がると、立派な大人が熱サマシートを
おでこに貼ってビールを注ぎ合い、誕生日を祝ってもらってい
る。「楽しそうやな～」の掛け声とともに笑いの渦へもぐりこむ

様を眺めてこちらまで楽しくなる。あ～パレスの人たちってな
んだか品の悪さと良さのバランスが丁度いいんだな～と感心。
　ハッピーアニバーサリーでは８月生まれの人数の多さに皆驚
いた。そして口々に、秋の始めはロマンチックな感情になるか
らな～と納得。また今回から新たに、独立開業した記念すべき
日を祝うかたちでシングルアニバーサリーがスタートし、今月
は高岡先生と大野バージニアさんが紹介された。そういえば私
は何月だったかな？長い様で短い道程であったように想う。
帰宅したリビングに、ひとり放っておかれていじけたトトロ（旦
那）が鶯ボールのように太鼓腹を弾かせ寝転がっていた。
Ah・・・川床で祓ってきたはずの暗雲と猛暑の神は、先に帰っ
てたんだ～！



アジア大会 日時　2011年 8月 4日～ 8月 7日
会場　國際聯青社（台湾）

　仕事を休んで、ワイズの行事に参加するというのは何となく
抵抗がありました。とは言え今年は自分が委員長でもあるし、
森田会長からもことあることに『アジア大会行くのよ！わかっ
てるわね！』と言われていたこともあり、妻と母と義母と叔母
に留守を託して行ってまいりました。アジア大会のパレスクラ
ブの参加者は森田会長、西枝会計、小西副会長、奈須交流委員、
平野の５名でした。クラブからの補助を頂いていってまいりま
した。ありがとうございます。
　会場は台湾の北東部の宜蘭という町のショッピングセンター
とホテルと会議場が合わさったような建物で行われました。空
中庭園などもありきれいなビルでした。会場に着くと京都でも
顔を知っているメンバーが多く安心しました。会場の受付では
東日本大震災の募金が行われ、会場では黙祷がささげられまし
た。式典が始まり、役員の方の挨拶や役員の交代式などが行わ
れました。（翻訳のイヤホンを借りて聞いていましたが・・・
あまり理解できず。）そして講演会。会場ドンデンの為にいっ
たん空中庭園へ、暑さにやられそうになるも、台中エバーグリー
ンのメンバーと合流することが出来ました。アリスちゃんのお

母さんもおられました。
 庭園で演奏を聴いたりした後、懇親会の為に会場入り。庭で
見た三太子の着ぐるみが出てきてテクノな感じの曲（保庇って
曲）、に合わせて激しく踊ります。子供の伝統楽器の演奏など
が続きました。台湾のメンバーとマニラダウンタウンのメン
バーとはお会いすることが出来て、名刺を交換させていただき
ました。しかし言葉の壁と言うのはありますね。何度、あぁ英語・
台湾語が出来たらなぁと思ったことか・・・しかしメンバーを
じっと観察して気が付きました。陳さんと西枝さんの会話、ほ
とんどお互いの名前を呼び合ってるだけで、でも、なんとなく
通じ合っているような・・・Yo!Bro!みたいな感じでしょうか。
僕もコミュニケーションがとれるようになりたいと感じて帰っ
てきました。（帰国してからたまに英語でフェイスブック書い
てみたりするようになりました。）最後に海外で頼りにならな
い交流委員長のために、旅程の手配をしてくださった千賀書記、
現地でツアコン役のような働きぶりだった奈須委員にこの場を
お借りして感謝いたします。

平野雅幸
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和敬学園地蔵盆

新入メンバー自己紹介
金井哲郎

日時　2011年 8月 28日
会場　和敬学園 福井正太

　京都パレスワイズメンズクラブに入会して約半年。以前からよく名前は聞いていた
［和敬学園］。今回の地蔵盆をきっかけに和敬学園を知る事が出来ると思い参加してき
ました。すごく小さな施設を想像してた僕は小さな子供から高校生ぐらいまで沢山の
子供達がいる事に衝撃を受けました。皆事情はそれぞれでしょうが学園にいる子供達。
自分を憶えて欲しくてアピールする小さな子。少し照れ臭そうに喋る子。あまり喋ら
ないがずっと側にいる子。様々な子供達がいましたが共通して［愛］を求めていると
感じ取れました。自分に何が出来るかはわかりませんがパレスの仲間達や先輩方と活
動を共にし考えていきたいと感じた1日でした。

の仲間や素敵な大人の方達に恵まれて楽しく２０代を過ごして
来ました。３０代になって「これからどのように楽しく充実し
て生きていくのか」を最近考えるようになりました。まだま
だ答えが見つからないのですが、様々な経営者の方達と出会
い、お話させて頂く中で、色んな考え方を吸収していきたい
と思っています。また、同世代のメンバーもたくさんおられ
ますので、一緒に遊んでもらって、刺激を受けつつ楽しくやっ
ていきたいと思います。お酒がないとあまりうまく話せない
タイプなのですが、大目に見てやってください。どうぞこれ
からよろしくお願い致します。

皆さん、はじめまして。
井上均さんよりご紹介を受け７月の
第２例会より入会しました金井哲郎
です。MASTERMIND ㈱という会
社を経営しています。業務内容は、
飲食店経営・経営コンサルティング・
企画デザインです。現在３４歳でし

て、妻と二人の子供がおります。出身は兵庫県明石市で１８歳
の時に京都へやってきました。京都にきて１６年になります。
大学にはほとんど行かずに街で遊んでいるうちに、たくさん
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

3. ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 56回 苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合う
ための情報交換の場です。
　　日　時　　9月 17日（土）　午後 7時～ 9時　　
　　場　所　　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場 )
　　参加費　　お一人　300円
　　※お申込は京都ＹＭＣＡ　電話 075-231-4388　または　vb@kyotoymca.or.jp

２. 後期募集のお知らせ　グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育
9 月 8日 ( 木 )　午前 10時より一般の方の後期募集がはじまります。
お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。
ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。

お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。
　　グローバルアウトドアクラブ　　電話 075-231-4388
　　スイミング・体育　　電話 075-255-4709

１．国際福祉専門学校入学希望者をぜひご紹介ください
国際福祉専門学校は 10月 1日からの願書受けつけ開始に備えて、募集活動を実施中です。

皆様からご紹介くださった方が本校を受験される場合は受験料（20,000 円）を免除させて頂きます。
またご紹介の方には心ばかりの粗品を進呈させて頂きます。
お問い合せ等がございます際は、専門学校辻中までご連絡をお願致します。
　　京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校　　辻中康宏
　　電話 075-255-3287　FAX 075-255-2805　／ e-mail　tsujinaka@kyotoymca.or.jp

【介護福祉学科】
　「すべてのひとりひとりのために」よりよいケアを求めて行動しつづけることができる介護福祉士を養成します。
　　・7年連続（2005年～ 2011年春）就職率100％達成！
　　・2012年度入学者は卒業と同時に介護福祉士国家資格取得（国家試験免除）

【社会福祉士科（通信課程、1年 9ヶ月）】
　確かな技術や知識に基づいて、社会福祉業務に携わる社会福祉士を養成します。
　　・働きながら社会福祉士を目指せます。（通信課程、1年 9ヶ月）
　　・「社会福祉士」国家試験受験資格を取得

9月行事予定
7日（水）
11日（日）
17日（土）
28日（水）

役員会
京都部会（振替例会）
39・40期会主催研修会
第二例会

なんとトップに吉岡メネットに登場してもらいました。 吉

岡メネットありがとうございました。 次はどのメネットに

記事をお願いしようかな！？

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 和敬学園地蔵盆の件（地域奉仕・環境）　承認
第２号議案 ミニロースター作成の件（ＥＭＣ）　承認
第３号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）　承認
第４号議案 9 月第 2例会の件（ドライバー）　承認
第５号議案 10 月第 2例会の件（ドライバー）　承認
第６号議案 慶弔金支出の件（会長）　承認
第７号議案 ホームページ仕様変更の件（会長）　承認
第８号議案 39、40期入会者主催研修会

　　（EMCアワー）の件（EMC）　承認

Happy
　Birthday

吉岡高幸
西川和子メネット
福井将一

2日
5日
14日

西村寿子メネット
松崎政代メネット
古川安雄

19日
21日
22日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏
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　ファンド事業の一部に｢ＢＦ事業｣というものがございます。ＢＦとはブラザーフッド基金
〈ＢｒｏｔｈｅｒｈｏｏｄＦａｎｄ〉の略称です。入会して日の浅い方もそうでない方もＢＦのあらま
しやＢＦ事業の目的、どうすればＢＦ代表に選ばれるのかなどなど、もっと詳しく正確に知りたい方は
…ワイズの西日本区のホームページ→資料庫→各種マニュアル→ファンドの手引き を是非ともご覧下
さい。
　ＢＦの発足当初、ＢＦ代表にはあまり充実した経済状況にないエリアや国のクラブメンバーを選出し、
他国のいろんな世界を見る機会を与えてあげようという思いが強かったそうです。皮肉なもので今では
逆に、３週間くらい会社や仕事を留守にして海外旅行に行ってもいいくらい比較的経済的に成功してい
るメンバーのほうがＢＦ代表に適しているようにも思えますね。（笑）
さて、気になるＢＦ切手の換金がいかほどになるかといいますと、切手 1ｋｇで６００円になります。
これをＵＳドルに換金します。現金でお金を集めると貨幣価値などの違いからあまりに各国で差が出す
ぎますが、この換金率を国や地域で差が生じないようにＵＳドルで統一しているところに世界中のワイ
ズメンとの一体感があります。
　ちなみに４１期当初から９月現在まででパレスクラブで収集させていただいた量は 370ｇで見た目
は結構な立体感があるのですが換金すると２２２円分になります。これではまだ旅行どころか、やっと
市バスにのれるくらいです。集めた切手の郵送料のほうが多額だったことがあったという話を聴いたと
き、｢ワイズはお金を稼いだり運用したりするのが上手なお兄さん方の集まりなのになぜそうなるの？｣
と、ちょっとだけ思ったこともありました。（笑） しかし今では世界との繋がりを感じつつ、使用済み
切手収集の虜です。現代社会においてＩＴ以外の何かで世界と繋がっているのは最高ですね。最近では、
メール便などの普及で切手の使用も減ってきましたが、ちょうどベルマークなんかを集める感覚でゆっ
くりゆったり取り組みましょう。そう言いつつも、皆さんやっぱり切手をいっぱい持ってきて下さい。
ブライトンホテルでの例会前に会場の入口で受付ておりますのでご協力お願い致します。

ＢＦ切手について

ファンド事業委員会 委員長 東畑泰弘

強調
月間強調
月間

BF

 Kyoto Palace

在籍クラブ会員数 68名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 73％

維持会員数 2名

９月第 1例会出席 21名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 68,000円

累計 40,500円

累計 282PT

ファンド収益 0円

BF切手 60PT
BF現金 0PT

ニコニコ９月第2例会 13,000円内、メンバー 17名
メネット 1名
コメット 3名
ゲスト 0名
ビジター 0名

９月第 2例会出席 50名
内、メンバー 49名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

体は一つ、霊は一つです。それは、あなたがたが、一つの希望に
あずかるようにと招かれているのと同じです。

エフェソの信徒への手紙第 4章 4節



9月 第１例会（第967回）（京都部会振替例会） 日時　2011年 9月 11日
会場　福知山三段池公園総合体育館 大森夏彦

2

　時の流れは早いもので、ようやく朝晩が涼しくなってきた今
日この頃。４１期の第１四半期を締めくくる第９６８回の９月
第二例会が京都ブライトンホテルで、ゲスト１名、ゲストスピー
カーとしてオフィスたかむら代表の高村俊雄様をお招きして開
催されました。
ＥＭＣ委員長のなが～い勧誘啓発スピーチの後、蒲生広報委員
長から新しいブリテンの形が紹介され「ブリテン夏号」が配布
されました。
食事の後、ゲストスピーカーである高村様から、ご自身の株式
会社平和堂でのご活躍、道の駅「竜王かがみの里」の立ち上げ
の軌跡を中心に、竜王町の様々な魅力、源氏と平家の縁などに

ついてご紹介頂きました。私もチビを連れて次の連休にでも
行ってみたくなりました。
その後、減量でオトコマエになられた福井（将）ワイズのハッ
ピーバースデーを経て、今期から設立されたシングルアニバー
サリー。今月は森田会長と塚本ワイズの女性２名でした。共に
起業記念日とのことで、これまでの、そしてこれからのさらな
る志を共感できました。お二人のスピーチを聞いて、改めて、
この素晴らしい仲間と共に時間を過ごすことができる喜びと、
自分ももっと頑張らなければ！という思いを再認識させられた
例会でした。

９月 第２例会 日時　2011年 9月 28日
会場　京都ブライトンホテル 服部洋典（第 968回）

　今年の部会は、なんと体育館で・・・開会式では、高校生の
吹奏楽部による演奏に合せて、バナーセレモニーが行われ、会
長がアリーナに入場。開会祈祷と併せて東日本大震災犠牲者の
方への黙祷も行われ、出場者の皆が深く心の中で祈り捧げまし
た。ご来賓からの祝辞、京都部役員の紹介等が行われ、式典は
終了。雰囲気は違えども、いつもの式典の次第となり進行され
ました。今年が違うのは、この後が、運動会だったこと。いつ
もの部会なら懇親会だが、運動不足が甚だしいワイズも出場し
てのクラブ対抗戦。競技は、ユニカール・卓球・フリースロー・
玉入れ・紙飛行機飛ばしなど。競技エリアに分かれて対抗戦が
行われました。お昼は、子供達が行うチアリーディングの演技
を見ながら、準備された弁当を頂くことに・・・ふと後席を振
りかえると親御さん達の熱い視線にビックリ。続いてのクラブ
対抗応援合戦で、パレスクラブは、川上ワイズを中心に即席振
付でしたが、太鼓の大きな音が効いたのか、なんと準優勝とな

りました。午後からも引き続き競技が行われ、中でも卓球の決
勝戦は、プライドも懸かった真剣勝負で白熱した試合となりま
した。しかし、各競技の決勝戦でパレスクラブが雌雄を決する
場面が一つも無かったことは、非常に残念。最後の競技は、複
合リレー・・・自分の予定競技数以上の出場もしたことで、一
息ついていたところに、「パレスさん！パレスクラブの出場者、
至急集合して下さい！」と何時までもマイクで叫ぶ声が・・・
何故にと思いつつも、取り敢えず、冗談を交えてスリッパ履き
の大先輩杉本ワイズに協力いただき複合リレーへ整列、しかし
さすがに心苦しく、森田会長へお願いし無理矢理交代で一緒に
出場。身体以上に、何故か疲れた頭の中の一番の記憶は、会長
が髪をなびかせながら複合リレーコースを２周後に、ペナル
ティー分1周を走らされている姿でした。会長、お疲れ様です。
気が付けば、三々五々の会になっていました。

森田会長 ユニカール競技 パレス応援団

ハッピーアニバーサリー代表して福井ワイズ シングルアニバーサリーの森田会長と塚本ワイズ オフィスたかむら代表の高村俊雄様



39期40期会研修会（ＥＭＣ） 日時　2011年 9月 17日
会場　YMCAリトリートセンター

９月１７日（土）に宇治市二の尾にある京都YMCAのリトリー
トセンターで３９期４０期会研修会（ＥＭＣ）が開催されました。
　週間天気予報では１週間程前までは当日は晴れとの予報で
あったにもかかわらず、数日前から台風が接近し、前日は終日
雨で予定通りの１７日に開催できるか怪しい雲行きでした。
　しかしながらふたを開けてみれば当日は前日までの雨が嘘の
ような快晴となりました。
　多くのパレスメンバーと共に和敬学園からも１２名の元気な
小学生が参加してくれました。
　会長にご挨拶の後に、豪華商品をかけてボールでするカーリ
ングのようなペタンクというゲームをしました。体力・年齢に
関係なく楽しめるゲームということもあり、メンバー、和敬学
園の子供達が一緒になって競い合いました。なかには子供から
「大人げない（笑）」との声があがる程、勝負にこだわったメン
バーもいました。
　優勝チームには特上ステーキが贈られました。

　福井正太ワイズが用意されたお肉をはじめ、秋の味の代表と
もいえるサンマや縁日の屋台さながらの焼きそばなど、たくさ
んの食材でバーベキューを楽しみました。
　また、ポテトファンドの試食用として北尾商店さまから提供頂
いたじゃがいもなどを、ファンド委員会より差し入れ頂きました。
　お腹がふくれた後のクイズ大会は問題が主にパレス歴史に関
するものということもあり、優勝はパレスに精通した西枝ワイ
ズが優勝し、折りたたみ自転車を手に入れました。
　閉会の挨拶は大野ワイズからあり、この会の趣旨・３９期
４０期入会メンバーへの激励がありました。
　最後に、今回、３９期４０期会研修会（ＥＭＣ）を開催する
にあたり、３９期４０期入会メンバーがそれぞれ一生懸命活動
したつもりですが、みなさまへの説明不足等により、みなさま
へご心配をおかけしたことを深くお詫びします。
　今回の経験を糧として、より一層パレスの活動に励んでいき
ますので、今後ともご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いします。

はじめまして、木屋町三条を上がっ
たところで 居酒屋を経営しておりま
す 松谷 紀彦といいます。幼い頃か
ら 料理が好きで レストランのよう
なお店を持つのが 夢でした。大人に

なり 夢は変わらなかったのですが お酒好きが手伝い 居酒屋を
出す形になりました。僕は生まれも育ちも京都の北区です。い
ろいろな ご縁から 蒲生さんにご紹介頂き 京都パレスに 入会
させていただきました。このような場ははじめてですが 自己
研鑽の場として 取り組んでいきたいので、これから、よろし
くお願い致します。 
いろいろお手数かけまして いつもありがとうございます。

谷口龍一
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新入メンバー自己紹介

松谷紀彦

和敬学園の小学生達 森田会長と小学生達 各委員長と小学生達では？

私のお仕事は、2010 年頃から携帯
電話業界を賑やかしているスマート
フォン。その端末を動かすアプリケー
ションの企画や開発をしております。
強みとしては広告代理店時代の情報
力、デザイナー時代のデザイン力、

IT ベンチャー時代の IT 技術を活かす事で企画→デザイン→プロ
グラムを社内で一元化しています。そうすることでより良いも
のを安価で提供出来るところです。
今後の課題として、今までが技術系の仕事が多かった為に人付
き合いがあまり得意ではありません。そこで京都パレスワイズ
メンズクラブを通して｢人との付き合い方」さらに人脈を増やせ
ればと考えております。

畑 嘉雄



Single
　Anniversary
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

２. 平和の集い
ほんとうのことが知りたい　２回連続シリーズ　放射能のからだと食にあたえる影響　
　第１回　福島で何がおきているのか、放射能の健康にあたえる影響
　　≪日　時≫ １０月１５日（土）午後２時～４時
　　≪お話し≫ 三宅　成恒さん（反核京都医師の会代表世話人）
　　　　　　  西山　祐子さん（桃山東合同宿舎避難者の会「ふれあいの会」代表）
　　小さい子どもを抱えた親の立場から、福島で起こったことまた起きていることについて福島から京都に避難してこられた西山さん
　　にお話いただき、引き続き放射能が人体に及ぼす影響について特に子どもへの影響について医師の立場から、三宅成恒さんにわか
　　りやすく解説いただき、参加者との間で質疑応答を行います。

第２回　食の安全は守られるのか
　　≪日　時≫ １０月２９日（土）午後２時～３時３０分
　　≪お話し≫　佐々木　裕司さん（京都生協　品質保証部マネージャー）
　　原発事故のあと、食肉から魚、茶葉、野菜にお米と次々に放射能の汚染の可能性が伝えられ私たちの食卓に放射能の影が忍び寄っ
　　てきています。実際のところ私たちの食品の安全はどう確保されるのか。京都生協でその事に取り組んでおられる佐々木さんにわ
　　かりやすくお話いただきます。

いずれも会場は京都ＹＭＣＡです。
　入場無料　どなたでもご自由に参加していただけます　
　　　　　　お問合せは　京都ＹＭＣＡ　電　話（０７５）２３１－４３８８
　主　　催　京都ＹＭＣＡ 京都ＹＭＣＡ平和の集い実行委員会

1．京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーン
今年も 10月 1日～ 11月末の期間を京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーンとして国際協力募金を行います。
例会にて募金袋を配らせていただきます。どうか皆様方の暖かな心をお待ちしております。 
　キャンペーン期間　10月 1日～ 11月 30日
【 国際協力街頭募金協力のお願い 】
　さて、今年も下記のとおり「国際協力街頭募金」を実施いたします。つきましては貴クラブにおかれましても、メンバーの方々への
　呼びかけ等積極的にご協力をいただければ幸いです。
　　日　時 ： 2011 年 11月 6日（日）

３. リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあります。
　　日　時 ： １１月２３日（水・祝）
　　場　所 ： 京都ＹＭＣＡリトリートセンター　電　話（０７７４）２４－３８３８
　　入場料 ： チケットをお求めください。大人（中学生以上）２,０００円・小学生１,０００円・幼児無料　
　　チケットのお求め・お問い合わせは　京都ＹＭＣＡ　　電　話（０７５）２３１－４３８８まで

10月行事予定
1日（土）
2日（日）
5日（水）
9日（日）
12日（水）
16日（日）
26日（水）

ＡＩＤS文化フォーラム in 京都
ＡＩＤS文化フォーラム in 京都二日目
役員会
京都部合同メネット会
第一例会
ファンドポテト販売
第二例会

だんだんと涼しくなり過ごしやすくなりました。 色んな秋が

ありますが、出会いの秋100人目指して頑張りましょう。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 じゃがいもファンドの件（ファンド）　承認
第２号議案 10 月第１例会（月見例会）の件（ドライバー）

会場：洛東迎賓館　承認
第３号議案 香港九龍（カオルーン）クラブとのIBC締結の件　承認
第４号議案 京都部合同メネット会・会費補助の件　承認
第５号議案 慶弔金支出および通夜交通費の件　承認
第６号議案 リトセンオータムフェスタの件　承認

Happy
　Birthday

永井邦子メネット
野口大輔
千賀由紀メネット
家喜　梓メネット
大野バージニア
荒川　徹
杉本笙子メネット

4 日
5 日
8 日

10 日

平野雅幸
近藤孝子メネット
岡見　紫
吉田恵美
井上智子メネット
井上　均

14 日
15 日
21 日
23 日
29 日

Happy
　Anniversary

田中一馬 依里子夫妻
杉本泰造 笙子夫妻
西川寿一 和子夫妻
林　利治 圭衣子夫妻

5 日
9 日
10 日
11 日

奈須直樹 篤子夫妻
松谷紀彦 宏子夫妻
西枝攻 芙佐子夫妻
西中日向 美千子夫妻

23 日
28 日
29 日
31 日

川勝政男26 日
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クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏
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10 月１日（土）、広島において西中国部部会が開催されました。会場は広島駅近くの広島ＹＭＣＡ。広
島ＹＭＣＡは大変立派な建物で京都と比較すると３～ 4倍の敷地面積と建物を誇り、野外活動やキャン
プ、スイミングスルールなどのフィットネス、福祉や日本語専門学校のみならず、貸し会議室や保育園、
美術教室、訪問看護と事業も多岐にわたり、地域密着の展開を積極的におこなっておられます。これほ
ど活発にＹＭＣＡが活動されていると地域での認識度も高いでしょうし、サポートしがいがあるという
ものです。
　部会はアットホームで和やかな雰囲気の中で進められ、部長挨拶では現在 87 名の部メンバーを 100
名にすると目標を掲げられていて頼もしく感じました。会員増強頑張っていきましょう。記念講演では
元国際議員の長尾ひろみワイズ（宝塚）が「私とワイズライフ」というテーマで、ご自身がワイズとの
関わりの中で役を与えられて成長していかれた体験を話され、多くの共感を得る機会となりました。そ
の後の懇親会では大いに盛り上がり、私たちは「４０ +１記念例会」のアピールを思う存分おこない、
またまたワイズの親睦の輪を拡げることができました。
　来週開催される六甲部部会もＹＭＣＡが会場となっています。京都以外のＹＭＣＡの活動を知ること
ができるよい機会ですし、西日本区で活躍されている元気なワイズメンと交流が図れるチャンスでもあ
ります。若いメンバーが積極的に参加してくれればもっとワイズの輪が拡がると思いました。

第10回 西中国部部会

強調
月間強調
月間

Public
Relations
Wellness

 Kyoto Palace

在籍クラブ会員数 68名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 53名
月間出席率 78％

維持会員数 2名

10月第 1例会出席 49名 ニコニコ10月第1例会 14,000円

累計 86,000円

累計 40,500円

累計 294PT

ファンド収益 0円

BF切手 12PT
BF現金 0PT

ニコニコ10月第2例会 4,000円内、メンバー 49名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

10月第 2例会出席 50名
内、メンバー 48名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

信仰とは、望んでいる事柄を確信し、見えない事実を確認することです。

ヘブライ人への手紙　第 11章 1節

４０＋１記念例会実行委員長　
爲國 光俊



10月 第１例会 （第969回）
（月見例会） 日時　2011年 10月 12日

会場　京都洛東迎賓館 近藤福佳
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　10 月下旬というのにまだまだ暖かい日、１０月第２例会が
行われました。委員会報告では、先日行われたファンドポテト
の売り上げが目標達成されたこと等が報告されました。その後、
東日本大震災の義援金贈呈となり、食事タイムへと滞りなく進
みました。
　さて、本日のゲストスピーカーは、高岡ワイズご紹介の木島
早苗様で、「サプリメントや健康食品の適切な利用のために」

という題で、ご講演頂きました。内容は、概して健康食品に対
してネガティブなお話で、健康食品とは、医薬品ほどは効かな
いが、食品より危険であるということでした。実際の新聞記事
で、中国製のダイエット用サプリで、死者が出た事件などを紹
介されましたが、健康を害してまで、まして命を落としてまで
健康食品を取らなくてもと思いました。とは言っても健康食品
は薬局や通販で簡単に買え、その手軽さから多くの方が利用さ
れていて、深夜の BS 放送がほとんど健康食品の通販番組であ
ることからも分かります。言うまでもなく、健康食品を日々摂
取する方々は、老若男女、健康を意識し、健やかな生活を心が
けている方なのに、その期待を裏切るような事実と、危険な健
康食品がビジネスとなっていることに、憤りを感じました。
　ともあれ、健康とは人類最大の望みであります。何事も鵜呑
みにするのではなく、まずは疑って掛かる気構えをし、見識を
広め、自分で取捨選択をしていかなければと考えさせて頂けた、
今回のご講演でした。

10月 第２例会 日時　2011年 10月 26日
会場　京都ブライトンホテル 安達雅直（第 970回）

　１０月１２日、山科にある京都洛東迎賓館で月見例会が開催さ
れました。その日は、月見例会にとてもふさわしいお月さまが
夜空から我々を明るく照らしてくれていたおかげで、素晴らし
いワイン等を飲みながらおいしいお食事を和気藹々と楽しむこ
とができました。
　今回の月見例会をさらに盛り上げた秘策は、ドライバー委員
会が企画してくれた川柳。「月」をお題に、メンバーからいろい
ろな川柳が出揃いました。川柳を考えている姿はみな真剣で、
挨拶の言葉もかけづらい雰囲気が漂っていました。ビールをつ
ぐのも気をつかいながら行っているテーブルもうかがえました。
　川柳の出来栄えの方ですが、少し過激な表現の川柳から、と
てもユーモアな川柳や、とてもムードのある川柳まで、たくさ
んの川柳が飛び交っていました。川柳を読みあげる森田会長か
ら笑いの波が広がり、洛東迎賓館の会場内に笑いの渦が湧き起
こっていました。

　その様子を夜空からにっこりと見てくれていたお月さまを、
洛東迎賓館の中庭から見て取れました。中庭にある喫煙スペー
スは本当に絶好の月見スポットでした。
　楽しかった月見例会。来年は、100 人の笑い声がお月様さま
にきっと届くだろう。

まさに月見例会にふさわしい月 見事な建物の前で記念撮影 川柳とワインの試飲を楽しみました

ゲストスピーカー　木島早苗様

《 

会
長
賞 

》

《 

委
員
長
賞 

》

《 

ほ
の
ぼ
の
賞 

》
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意
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　横浜で 1994 年から「ＡＩＤ文化フォーラム」が本年から京
都で開催されました。主催は京都市、京都府でＹＭＣＡと共
にワイズ京都部が後援をしています。何分８月に開催が提起
され、1か月の準備で開催にたどりついたものです。パレスか
ら堤主査を輩出し、またワイズデーの一貫としての行事です。
　私は開会式に参加しました。ＡＩＤ問題は深刻ではあります
が、一時期のワーとした雰囲気はなく、この運動にたずさわっ

ておられるかたの御苦労も理解できます。
　しかし、２日間の長丁場を全て参加するのは至難の業の感
想を持ちました。ＡＩＤを含め新たな感染症の問題であり、人
類文化が直面し解決を計らなければなりませんし、そのため
には理解を深める必要があります。その工夫が先ず第一では
ないかと思いました。来年も開催されるなら、一人でも多く
参加しよう。

ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都 日時　2011年 10月 1日～2日
会場　龍谷大学大宮学舎 西枝　攻（第１回）



じゃがいもファンド 日時　2011年 10月 16日
会場　京都中央卸売市場

　前夜の大雨が嘘のような快晴の朝。ファンドポテト販売当日、
それはそれは素晴らしい天気になりました。
先の月見例会でも最高の月夜でしたし、リトリートセンターで
の３９期４０期会主催研修会はミラクル晴天。今年度の会長は
晴れ女？それとも三役・委員長さん方の日ごろの行いの結果で
しょうか？
　それにしても思い出すのが今年５月の鴨川チャリティーラン。

この時はどしゃ降りのひどい雨でした。私の人生の中でもワー
スト 3 の中に入るほどでしょうか。しかも終わるころには雨
が止んでいましたっけ。それでも、おそらく参加者の記憶には
良き思い出として残るとことと思います。
　今回ファンドポテトの配達に初めて参加しましたが、天気が
良すぎて記憶に残りそうです。会長挨拶のあと山岸ワイズのト
ラックに金井ワイズと乗り込み、いざ配達へ。配達、でも気持
ち良い風を受けてドライブ気分。山岸ワイズ宅ではコーヒーで
一服させて頂いて青空のもとピクニック気分。勿論ちゃんと配
達は致しましたよ。市場へ戻ってから今度は福井ワイズのお宅
へ。山のようなお米の袋と野菜の段ボール。これはえらいこっ
ちゃと思いきや、人海戦術で次々とガレージに納まり、思いの
ほか早く終わることが出来ました。パレスのチームワークの良
さは素晴らしい。
　秋の抜けるような青空のもとのファンドポテト。気分は上々
でありました。

林　利治
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委員長の的確な采配でスムーズかつ安全に進行

京都部合同メネット会 日時　2011年 10月 9日
会場　京都ロイヤルホテル＆スパ 河合美也子

和やかなメネット会での一枚 ブリーザード・フラワーアレンジメントを体験

行楽日和の日曜日、50名近くのメネットが集まり和やかな会
がもたれました。浅岡西日本区理事のご挨拶で始まり、大澤西
日本区メネット事業主任が今期の方針を述べられ、西日本地区
ＹＭＣＡボランティアリーダーの活動費の支援として 120 万
円を目標に掲げておられました。また、東日本の被災地でのリー
ダー達の活動を映像で紹介され、復興にはまだまだ時間を要し、
これからも問題山積み状態、私達に何が出来るのかを問い掛け
られる思いでした。
その後、日英フラワーアレンジメント協会チェアパースン か
わべやすこ先生のご指導でブリーザード・フラワーアレンジメ
ントを体験、時の経つのも忘れて作品作りを楽しませていただ
きました。その出来栄えもなかなかのもの？と、自画自賛して
おります。そして最後に山中京都部メネット主査のご挨拶で幕
となりました。

私はこの合同メネット会に何度か参加させてもらい、他クラブ
のメネットさん達との交流を楽しませていただいてます。パレ
スの若いメネットさんも是非一度参加されてみては如何でしょ
うか。（パレス参加者　隠塚文香　河合美也子）

びわこ部会 日時　2011年 10月 16日
場所　草津エストピアホテル 安原弘治

　10月16 日広報委員会で新しい方針の中初めての部会訪問に
出かけてきました！まず京都駅に集合し蒲生広報委員長の千円
札を券売機が通らない事件からはじまりです。定時になり粛々
とに基調講演が始まりました。自分の少ない経験の中ではいき
なりの基調講演は初めてでした。昼も少し過ぎたころ、周りも
なかなかのウトウト加減です。
　第２部 まずはびわこ部一井会長による開会宣言・点鐘。び
わ湖部会らしく琵琶の演奏？らしきものでワイズソングを流し
ていたんですが、慣れてない分歌いにくかったです･･･クラブ
によって違うんですね。各会長・主査・旧役員紹介の時、少々
進行上トラブルがありましたが、司会者の強い心臓により「他
に漏れている方ございませんか？」とナイスな切り返し！会場
も笑いで返しました。みなさん違うクラブにしてはすごく馴染
みがあってフレンドリーな感じがしました。
　第３部 懇親会の始まりはナショナルキッドというオール
ディーズバンド、なつかしのグループサウンドの曲をメドレー
で演奏して頂けました。みなさん当時を懐かしんで物凄く盛り

上がりました。食前感謝のあと次期びわこ部長のあいさつがあ
り食事タイム、その中で参加クラブ紹介とアピールタイムです。
懇親会の始まる前にパレスの 40＋1周年記念例会の宣伝チラ
シをテーブルごとに撒いているとき、「このチラシギョウサン
もろてるで」とか「このチラシ 5 枚集めたらなんかもらえん
のか」とかいろんなテーブルで聞きました。さすが印刷屋為国
さん。皆さんの頭に完全に刷り込んではる！ということがあり
パレスのアピールタイムの時にステージの僕らの後ろにたくさ
んの方がついていただきよいアピールが出来ました。
　その後 YMCA の歌斉唱、部会実行委員長のお礼の挨拶、閉
会点鐘。ちなみに帰りの券売機でも蒲生さんの千円札は拒否さ
れました（笑）
　はじめての部会なんで戸惑ってしまいましたが、逆にパレス
の若手の多さ、勢いを感じれました。これでよその空気を少し
でも感じ取っていただけたらと思います。次の方に今回の反省
とともにより良い広報事業をめざしバトンタッチです。

取材



Single
　Anniversary
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

1．世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷集会
毎年11月第２週は、世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。
京都ＹＭＣＡでは、今年も昨年につづいてＹＷＣＡと合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。

２０１１年世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週テーマ
　「影響を与える声－若者は権利と正義を呼び求める－」

２０１１年京都ＹＭＣＡ・京都ＹＷＣＡ合同企画プログラム
　テーマ「アフガニスタン、イラクそしてフクシマ」　

　講　師： 西谷文和氏 (ＮＧＯ｢イラクの子どもを救う会｣代表 )
　日　時：１１月１７日（木）　午後 6時３０分～
　場　所：京都ＹＭＣＡ　マナ・ホール　　{中京区三条柳馬場 }
　参加費：５００円（軽食付）
　お申込・お問合せ　(０７５)２３１－４３８８

２．リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
自由参加型プログラムとして綱引き大会などリトリートセンターを使った楽しいプログラムを用意致しております。

　日　時：２０１１年１１月２３日 (水・祝日 )　午前１１時（開会）～ 午後３時（閉会）
　場　所：京都ＹＭＣＡリトリートセンター　電話（０７７４）２４－３８３８
　入場料：チケットをお求めください。（大人 2,000 円　小学生 1,000 円　幼児  無料）
　　※各クラブ、ＹＭＣＡ三条本館でチケット販売致しております。
　　駐車場無料
　　京都駅、京阪宇治駅、ＪＲ宇治駅よりマイクロバスあり〔予約制〕
　お問合せ　(０７５)２３１－４３８８

３．スキーキャンプ・デイキャンプ受付会員優先
　11月４日 ( 金 ) ～８日（火）午前 10時～午後６時　お電話にて受け付けます。※日曜除く　
　　電話（０７５）２３１－４３８８
　　ただし上記期間に限りＦＡＸ・Ｅメールでも受け付けます。（24時間）
　　FAX（０７５）２５１－０９７０　　　　E－mail　campmoushikomi＠kyotoymca.or.jp
　11月９日（水）午前 10時からは会員外の方の受付が開始されます。お電話のみの受け付けとなります。

11月行事予定
2日（火）
6日（日）
9日（水）
23日（水）

役員会
国際協力街頭募金
第一例会
リトセンオータムフェスタ
第二例会

今年も残りわずか 2 回目の誌面発行に熱い思いで取り組ん

でます。 皆様にもこんなワイズメンの記事が見たいなんか

ありましたら、 広報委員会までよろしくおねがいします。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 11 月第１例会の件（ドライバー）　承認
第２号議案 11 月第２例会の件（ドライバー）　承認
第３号議案 12 月第一例会の件（ドライバー）　承認
第４号議案 ２月第一例会の件（ドライバー）　承認
第５号議案 国際協力街頭募金の件（Ｙサ）　承認
第６号議案 クッキングストーブ寄贈の件（Ｙサ）　承認
第７号議案 供花・弔電 費、拠出の件（会長）　承認
第８号議案 エイズ文化フォーラム費、拠出の件

　　　　　　　（地域奉仕・環境）　承認
第９号議案 次年度主査・輩出要請の件（会長）　承認
第10号議案 クリスマス例会ＰＴの件（会長・ドライバー）　承認
第11号議案 びわこ部会への取材の件 (広報 )　承認

Happy
　Birthday

谷口恵子メネット
小林千晴
人見晃弘

1 日
6 日
14 日

川上ひで子メネット
西川寿一
安田麗子メネット

17 日
19 日
21 日

Happy
　Anniversary

藤松幸一 三佳夫妻
小桜武彦 八重子夫妻
吉岡高幸 美加夫妻
荒川 徹 恵子夫妻
金井哲郎 真喜夫妻
小西孝典 和子夫妻

1 日
3 日

10 日
11 日
17 日

平野雅幸 直美夫妻
大森夏彦 由美子夫妻
野口大輔 かおり夫妻
堤 雄次 良枝夫妻
家喜博矢 梓夫妻
隠塚 功 文香夫妻

18 日
22 日

23 日
29 日
30 日

古川安雄1 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏
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　といっても、ほんの７年くらいの話です。
　パレスクラブを含めた奉仕クラブの会員減少は甚だしく（多分）、どこでも会員増強に頭を痛めてお
られます。パレスクラブも、私が入会したころは総数４１名でした（少なくはないけど多くもない）。
会員数減少の原因は様々でしょうが、とどのつまりは「現状維持で何の問題があるのか」という姿勢だ
と思います。右肩上がりであろうと、いずれは「現状」で対処できない事態に直面します。時間の流れ
は残酷です（自戒を込めて）。特に、成長著しい状況でほころびに気づきにくいときは要注意です。他方、
「このままの『仲良しクラブ』じゃアカンで～」と、「現状」に対して薄々と危機意識を有していたパレ
スクラブは、徐々に変化し始めたのだと思います。あるいは、原点に回帰したのだと思います。「親睦
が原点」ということに気づいたのだと思います。
　会員増強の目的は何か。会費収入が増える？奉仕活動が大々的にできる？？ノンノン、ひとえに親睦
です。それを通じての切磋琢磨、自分の成長です（いわゆる自己研鑽）。会員を紹介して欲しいと頼ま
れると、何となく気恥ずかしい、あるいは面倒くさい、あるいは自分は今のままで楽しいからそれでい
い等々様々な障壁で、紹介まで至ることはなかなかありません。しかし、ちょっと視点を変えてみて下
さい。自分がパレスクラブに投じる一石（＝一人）により、クラブに波紋が広がり変化が発生します。
その波紋は自分のところに帰ってきます。「現状」からの変化、刺激あるいは進化です。みんなで一石
投じたら、沸騰都市です。新興宗教がかってきましたが、要は、仲間が増えたら刺激も増えて、老化が
遅れる、そういうことです。
　みなさん、多種多様な職業の仲間を増やして、互いに刺激し合い、より活発なクラブライフを満喫し
ませんか？ＥＭＣ活動、よろしくお願いします！

会員増強今昔

強調
月間強調
月間

EMC-M

 Kyoto Palace

在籍クラブ会員数 68名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 53名
月間出席率 78％

維持会員数 2名

11月第 1例会出席 52名 ニコニコ11月第1例会 16,000円

累計 110,000円

累計 40,500円

累計 310.8PT

ファンド収益 0円

BF切手 16.8PT
BF現金 0PT

ニコニコ11月第2例会 8,000円内、メンバー 50名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 2名

11月第 2例会出席 57名
内、メンバー 43名

メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 10名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された。
独り子を信じる者が一人も滅びないで、永遠の命を得るためである。

ヨハネによる福音書第３章 16節

EMC委員長　小林 千春



11月 第１例会 日時　2011年 11月 9日
会場　京都ブライトンホテル 塚本優子
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11月23 日、京都パレスワイズメンズクラブは前外務省特命全
権大使の田邊隆一氏をスピーカーとして迎え、ゲストとして香
港からＹＭＣＡ＆九龍ワイズメンズクラブメンバー、大阪セン
テニアルクラブから５人のゲスト出席、その中に井上均ワイズ
のコメットも在籍メンバーとして出席されました。また野口ワ
イズ紹介の入会候補者山下倫巨さんがゲストでご出席、古川メ
ネットは昼間のオータムフェスタ参加後例会に参加されました。

大勢の参加者の中、待望の福森さんの入会式が厳粛な空気の中
執り行われました。この日のスピーカーは大野ワイズご紹介の
前外務省特命全権大使の田邊隆一氏。田邊大使は、ベルリンの
壁崩壊と東西ドイツの再統一、湾岸戦争の勃発など、各国大使
館に在任中に起こった政変やそのときの体験談を交えて、世界
情勢や国際社会の課題などについて話されました。「あんなに
早くベルリンの壁が崩壊されるとは、誰も思わなかった。」と
実際ベルリンの壁までお持ちいただき、私たちもその欠片に触
れ感激しながら、お話を聞くことができました。最後に田邊大
使は、今回甚大な被害を受けた東日本大震災に対して世界の多
くの国々から支援が寄せられていることに触れ、「過去の歴史
を振り返ると、日本は大きな困難の後にはより強い国として復
興を遂げています。」と述べられました。なんと田邊隆一氏は、
森田美都子会長の若かりし頃の英語の先生で在られたとかで会
長の交友の広さに驚きました。香港から九龍ワイズメンズクラ
ブメンバーの参加もあり、グローバルな雰囲気の中素晴らしい
例会は閉会となりました。

11月 第２例会 日時　2011年 11月 23日
会場　京都ブライトンホテル 川上孝司（第 972回）

（第971回）

ようこそ福森ワイズ

パレスクラブよりキッチンストーブの贈呈

九龍クラブのメンバー

オータムフェスタ２０１１が今年も宇治二尾にあるＹＭＣA
リトリートセンターで開催された。今年は、新しく出来た
「ＺＥＲＯクラブ」が支援している希少難病患者支援をしてい
る「ＳＯＬＤ」やトップスクラブが支援している「ぐんぐん
ハウス」、エイブルクラブが支援している「こもれび」、「みっ
くすはあつ」、地元台農家の皆さん、そして今年の夏に行った
福島県から避難されて来られた方々への支援プログラムに参
加された「ふれあいの会」による芋煮の屋台なども増え屋台
出店16店、物品販売6点と過去最高の店舗数となり、にぎわっ
た。プログラムの方は、オープニングセレモニーにおいてパ
レスクラブよりＹＭＣA へ屋外用キッチンストーブ２台を寄
付する贈呈式が行われた。開会宣言がステージではサックス
川上弦太（川上コメット）、キーボード松尾茂樹によるコンテ
ンポラリーミュージックの演奏が始まった。午後からは井上
均メネット、小西メネット、川上メネットによる、本格的ハ
ワイアンフラが始まった。晴れやかなフラの衣装を見ている

リトセンオータムフェスタ2011 日時　2011年 11月 23日
会場　京都YMCAリトリートセンター 川上孝司

とうっとりとマ
ウイの風を感じ
てしまった。と
思いきやいきな
り雨が降り出し、
そのあと予定し
ていた綱引き大
会は中止となり、
急きょじゃいけ
ん大会に変更と
なった。プログ
ラムを３０分早く終了することになった。パレスクラブから
は１９名が参加、クラブとしては参加しない決定されている
中有志だけでこれほどの参加は頭が下がる思いである。次回
はぜひパレスの屋台を出したく思う。

ハッピーバースデー

奈須直樹ワイズ 越智悠介ワイズ

福井正太ワイズ 服部洋典ワイズ

11 月第一例会は、25 周
年記念例会のアピールに
来られた、京都プリンス
クラブの西村博ワイズと
三村良行ワイズをゲスト
にお迎えし、我がパレス
クラブの将来を担う、ピ
カピカの新人メンバース
ピーチでした。

私は、数ある例会の中でもメンバースピーチは大好き。お一人
15 分という短い持ち時間の中で、そのお話の内容はもとより、
普段は見られない素顔を垣間見ることができるから、自然に顔
が綻んでドキドキしながら聴いてしまう。スピーチが終わった
ら、ぐっとその人に近づけたように感じるのも、私だけではな
いはず。
今回は、奈須直樹ワイズ、越智悠介ワイズ、福井正太ワイズ、
服部洋典ワイズのスピーチでした。それぞれの学生時代のお話
の中、奈須ワイズは野球、「フムフム・・」、越智ワイズはラグビー、
「え？・・」、服部ワイズは、「フルート～～ !?」極めつけは福井

正太ワイズの「1 か月公園で寝泊まり～～ !?!?!!!!」と、やはり
メンバースピーチは面白い。様々なユニークな体験談を拝聴し、
そのメンバーのこれからの人生に関わって、自分の人生をユニー
クに彩っていけるのもパレスの醍醐味。司会の安田ワイズのス
ピーチも楽しみだな～と思いながら、「メンバー 100 人達成！」
に向けての新たな出逢いが、益々楽しみになった例会でした。
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国際協力街頭募金 日時　2011年 11月 6日
場所　文化博物館前

雨のそぼ降る日曜日の正午過ぎ、京都ＹＭＣA のロビーに集
合し総主事や部からの挨拶のあと阿部主事から国際協力募金
の趣旨とこれまで支援して来た各国の現状等についてスライ

ドを使ってレクチャーがあった。現場配置の説明で雨宿りの
出来ない文化博物館前は無理だと言うことで新風館前で始め
た募金だったが人通りもパラパラ、ここではダメだとやはり
文化博物館前へと移動して始めた国際協力募金。最初少人数
で始めたがパレスのメンバーも次々に駆けつけてくれるにつ
れ道行く人たちもボチボチ募金して頂き箱も段々重くなって
いった。午後３時半に終了しＹＭＣA に戻って集計した頃に
は雨も上がり各自帰途に就いた。パレス担当の募金額は９,
５７０円、当日の総金額は１８９,９４５円でした。パレスか
らの参加者は　森田、小西、桧山、堤、西川、大森、川勝、人見、
藤松、隠塚、小櫻、小櫻康人（順不同、敬称肩書略）の 12
名でした。ありがとうございました。

小櫻武彦

募金ありがとうございます

京都スペシャルオリンピックス日本・京都地区大会
　「鴨川チャリティートーチウォーク」に参加して 日時　2011年 11月 13日 森田美都子

それぞれの旗を持った団体 森田会長 鴨川を歩く

スペシャルオリンピックスとは１９６２年にケネディ大統領の
妹であるユニス･ケネディシュライバー婦人が自宅の庭を開放
し知的発達障害児を持った人達のデイキャンプが始まりだとい
う事です。その人々にスポーツプログラムを通じて楽しむ機会
を与え社会参加や仲間を作る活動として世界中に広まっていき
ました。日本では１９８０年に創立され京都は１９９６年に創
立。京都ＹＭＣＡはその発足に大きな働きをしました。我々パ
レスクラブの諸先輩たちも、かつては大きく拘わっていた事も
今回始めて知りました。

１１月１３日（日）１０：４０　雲ひとつない快晴　賀茂川を
山田知事始め一軍が出発。北山橋をスタートしオリンピックを
行うトーチ（聖火）をアスリートがリレーしながら鴨川の両岸
から支援するそれぞれの旗を持った団体（約１０団体）と一緒

に２００～３００名の人々が御池中学までＳＯの活動を知って
もらい活動資金を得る為にアピールして歩きました。
クラブ内でもあまり過去に話題に上らない活動でしたがなんで
も知って行こう見て行こうの気持ちで初参加した私の感想は、
奉仕活動とは実際に参加して　― その意義の深さ尊さが分か
り、共に迫りくる達成の喜びの感あり ―　そのものでした。

同好会アピール
◆ 銭湯同好会
京都のいろいろな銭湯めぐりをします。
お風呂でリフレッシュして冷た～いビールで乾杯しましょう♪

詳しくは・・・千賀まで
【 開催予定 】　未 定

◆ サイクリング同好会
季節ごとや面白い場所などがあれば自転車でいってみよう !!
自転車の手配もおまかせあれ♪

詳しくは・・・奈須まで
【 開催予定 】　第2回　未定

◆ ウクレレ同好会
35周年記念に発足。
初心者の方でも気軽にご参加ください♪

詳しくは・・・平野まで
【 開催予定 】　毎月約2回

◆ かに退治同好会
黄色わっか付きブランドかに三昧 !!
三方五胡の民宿でかに退治をします。温泉付き♪

詳しくは・・・森田まで
【 開催予定 】　2011年 12月 18日（日）

◆ 英会話サークル
英会話力をつけて勇気をGET！
ＩＢＣメンバーと shake hands ♪まず一歩から

詳しくは・・・森田まで
【 開催予定 】　2011年 12月 22日（木）



Single
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１. クリスマス献金受付中
クリスマス献金への、ご協力よろしくお願い致します。
　キャンペーン期間は 12月 1日～ 1月 31日となります。

２．会員クリスマス
京都ＹＭＣＡでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。
一般の方もご参加できます。ご家族、お友達で是非ご参加ください。

クリスマス礼拝・キャロリング 
　日　時：12月 16日 ( 金 ) 　　　　　　　
　礼拝・キャロリング：午後 7時 30分～９時解散予定　
　礼拝・奨励：日本キリスト教団　世光教会　牧師　榎本栄次
　場　所：三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング

ロビーコンサート
　12月 12日 ( 月 ) ～ 16日 ( 金 )　各日午後 6時 30分～ 7時 30分　京都ＹＭＣＡ三条本館１階
　12日（月）　合唱とフルート 　〔光の音符〕
　13日（火）　合唱　〔アウトドアクラブリーダー　クリスマス聖歌隊〕　
　14日（水）　ハーモニカ演奏〔デュオ・ユットラ〕
　15日（木）　ゴスペルミュージック〔Vocal Unit Joy 〕
　16日（金）　ハンドベル演奏　〔交渉中〕

全てのプログラムお申込・お問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで

３．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ 第 59 回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き
合うための情報交換の場です。

日　時：2011年１２月１７日 (土 )　午後７時～９時
場　所：京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場 )
参加費：お一人　３００円 (お茶代等 )　　　
申し込み：下記お電話又は　vb@kyotoymca.or.jp

12月行事予定
7 日（水）
14 日（水）
16 日（金）
23日（金）
29 日（木）

役員会
第一例会
クリスマスキャロリング
第二例会（クリスマス例会）
三役主催忘年会

月日が経つのも早いもので12月です。

今期からはじめた総集編も２回目の秋号となりますが

楽しんで貰えるよう頑張ります ! !

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 委員会配属の件（EMC）承認

第２号議案 入会候補者の件（ＥＭＣ）承認

第３号議案 12 月クリスマス例会の件
　　（ＰＴ・ドライバー ) 承認

第４号議案 香港九龍（カオルーン）クラブメンバー
　　11月第 2例会出席の件（交流）承認

第５号議案 奈良クラブ取材の件（広報）承認

第６号議案 慶弔費支出の件 承認

第７号議案 西日本区ＥＭＣ事業主任輩出の件（会長）承認

Happy
　Birthday

服部洋典
小桜武彦
為国光俊
川勝政男
河合信也
井上有子メネット

1 日
4 日
7 日
11 日
16 日
18 日

西枝芙佐子メネット
蒲生泰人
井上博司
越智悠介
田中依里子メネット

23 日
25 日
26 日
28 日
31 日

Happy
　Anniversary

金村孝一 清美夫妻2 日 吉岡幸次 藤子夫妻23 日

蒲生泰人4 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏
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41期上半期を振り返って

強調
月間強調
月間

IBC・DBC

 Kyoto Palace

在籍クラブ会員数 70名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 51名
月間出席率 75％

維持会員数 3名

12月第 1例会出席60名 ニコニコ12月第1例会 10,000円

累計 145,000円

累計 40,500円

累計 310.8PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ12月第2例会 25,000円内、メンバー 45名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4名
ビジター 10名

12月第2例会出席119名
内、メンバー 46名

メネット 24名
コメット 46名
ゲスト 3名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

あなたがたは神に選ばれ、聖なる者とされ、愛されているのですから、
憐れみの心、慈愛、謙遜、柔和、寛容を身に着けなさい。

コロサイの信徒への手紙　第３章 12節

京都パレスクラブ　第41代会長　森田美都子
　新年あけましておめでとうございます。
会長を拝命して半年が過ぎました。過去のパスト会長のこの時期のコ
メント大半が「あっという間の半年でした・・・」と。私は「一例会が、
一役員会が、一委員会がひとつ一つたまらなく貴重で意義深く改めて
自身の勉強の場であり研鑽の日々のしっかりと長い六ヶ月間でした。」
これが半年を振り返っての偽らざる感想です。この半年間の経験は全

てが生々しいばかりに心に刻み付けられる深い日々となり只々感謝の言葉のみが浮かんできます。
　期のスタートは広報委員会企画のユーストリーム放映初経験に始まり今期の広報委員会の繊細＆グローバル且つ野心満載
な試みがここからキックオフしました。初のブリテン季刊号を手にした時は思わず委員会メンバーに駆け寄り感激の握手を
したのを覚えています。
　Y ‘サ委員会は過酷な高温多湿のサバエワークに始まり、無から有のキャビン玄関敷石造り等の結果を残したが如く、ベ
テランと新人が徐々に意思の疎通を図り委員会形態が理想的なスタイルを醸し出し活躍していただきました。
　C/S 委員会は休む暇なく期の始めから和敬学園を中心とした会社訪問・防災センター経験、地蔵盆やクリスマスケーキプ
レゼント等、定例行事の中にも今年らしさを委員会で出し合い活動支援に励んでいただきました。
　京都部が、西日本区が、もしかしたら日本中が注目するパレス EMC 委員会は堅実なオリエンを根気よく読けて七人入会
の快挙です。来年の周年イヴェントに向けて右肩上がりのグラフ線を描き、全メンバーが意識を集中して一人が一人を入会
させる事を念じる正念場となってきました。ミニロースターもハンディな大きさと見易さに刷新され新人さんも明確に分か
るようになり活用大の必須携帯品完成です。
　今期の主題に謳っている「親睦」を図る同好会は楽しく参加する交流の一環となってきてうれしい限りですがこれからはもっ
と新入会員が目論んでくれる同好会が増えることにより新入会員獲得法の手立てになるかとの拡がりも考えたいものです。
　ファンド委員会の今期の骨太活動は目を見張るものがあります。Ｔシャツ販売に始まりポテトファンドは前期の事柄を踏
襲する中で改善点を踏まえての GO で数字も含め見事クリアできました。オークション、BF 切手、新試みのお餅ファンド
と頼もしい限りの活動展開です。まだまだ後半に楽しみを持って進んで下さる委員会先端です。
　交流委員会は 11 月の香港九龍クラブメンバー来京時のあの活躍が筆頭にあげられるでしょう。今後の IBC 締結に向けて
個々の委員の個性に益々磨きがかかり、国境を越えて人間同士の繋がりが最も必要とされる交流委員会の真骨頂の活躍に大
きく期待が掛かります。
　最後にドライバー委員会の活動に関しては誰もが周知の通り、どの例会を例えに挙げても「あの例会はねー・・」と答え
られるであろうインパクトある楽しい有意義な例会に終始しました。ワイズ活動の楽しさの根源は例会にあります。後半も
内容ある和みあるプログレスな例会企画進行に大いに望みがもてるでしょう。
　41期キャビネットの三役の皆様方には言語に尽くせない助けをいただいております。どうかあと少し手綱裁きを緩めるこ
となく二年に亘っての周年行事となりました大きな目標の「４０＋ワン記念式典」成功に向けてクラブ全体の運営に何卒ご
協力ご支援をよろしくお願い致します。
　飛躍の新しい年です。パレスクラブ全員が一丸となり「昇り竜」が如く天（そら）に向かって高く雄々しく駆け上がる発
奮到来の幕がまさに今開きました。



12月 第１例会 日時　2011年 12月 14日
会場　京都ブライトンホテル 永井　孝
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パレスの会員増強の成果を、目の当たりに見るクリスマス例
会が、12月 23日にブライトンホテルで開催された。
メン、メネット、コメット、マゴメットあわせて 120 名とい
う盛会で、特に最近、若い会員が増えたことを物語るコメッ
トの多さが目立った。
高岡ドライバー委員長の司会で会が始まり、たくさんの可愛
いコメットたちによるキャンドルサービス、そして森田会長
の近頃特に上手くなられた挨拶に感動。
そして、この良き日に入会された沢井君の入会式は多くの会
員の祝福をもらった感動的な式であった。
川勝次期会長の乾杯発声で食事タイムがはじまり、いつもな

がらのブライトンホテルのパーティ料理の美味しさで、楽し
い歓談のときが持てた。
ショウタイムはコメット達を大いに楽しませるもので、いい
企画だったと思う。
クライマックスはパレス名物のドアプライズで、林、谷口君
たちの司会は軽妙で、時間運びの上手さと盛り上げかたの上
手さは、他のスタッフ共々、新人とは思えない頼もしさを感
じさせてくれた。
お開きは、全員で＜ホワイトクリスマス＞を合唱し、来るべ
き 40プラス１例会の成功を誓いあった。
スタッフの皆さん、有り難うございました。

12月 第２例会 日時　2011年 12月 23日
会場　京都ブライトンホテル 大野嘉宏（第 974回）

（クリスマス例会）

西日本区大会（2012 年 6 月 9 日～ 10 日）のアピールにホ
ストクラブ長浜ワイズメンズクラブより 2 名、川瀬副実行委
員長と同行の彦根シャトークラブより 7 名、計 9 名と、本日
入会の 2 名、入会候補者 2 名と多数のゲストをお迎えして、
よき雰囲気での例会スタートとなりました。
本日のメインゲスト・ゲストスピーカーはサントリー㈱輿水
精一様、輿水様はサントリーチーフブレンダーとして世界で
活躍されており、「シュプリームチャンピオンスピリット」
「ディスティラーオブザイヤー」の製品とメーカー両部門で同
時受賞し、世界Ｎo.１の評価を得られました。その柔らかい語
り口はウイスキー山崎 12 年ものの味そのもので人を心地よく
酔わせるものでした。
本日の入会者は 2人、福井ワイズ紹介の国本忠義さん、職業

は飲食店、６店舗を展開中とのこと。野口ワイズ紹介の山下
倫巨さんは、海上自衛隊出身で現在貿易商としてヨーロッパ
製品の輸入が中心の様です。
ここ数年入会のメンバーは魅力ある人が多く、クラブにより
かかるだけでなく、積極的に新メンバーを紹介して、一緒に
クラブを楽しみたい、より良くしたいとの姿勢は全メンバー
が見習うべきであり、このような人達が多数いるということ
はパレスクラブの更なる発展が約束されたと言うべきでしょ
うか。
今日の例会は全体に楽しめた例会でしたが例会場の雲の間は
遮音効果が悪く、隣接の会場での雑音が響き良い雰囲気に水
を差されたのは残念でした。ブライトンホテルはこの部分を
早急に改善されるべきでしょう。

（第973回）

ゲストスピーカー輿水様 ようこそパレスクラブへ

森田会長サンタ かわいいキャロリング ドアプラがんばるドライバー

紙芝居にコメット・マゴメットも夢中 ようこそ沢井ワイズ 約 120名の盛会
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41期三役主催忘年会 日時　2011年 12月 29日
会場　湯の宿 松栄 小西孝典

12 月 16 日に毎年恒例のクリスマスキャロリングがありました。三条 YMCAを出発し寺町、京極など讃美歌など歌いながら世界平
和や人々の幸福を願いながらおこなわれました。

クリスマスキャロリング 日時　2011年 12月 16日
会場　三条ＹＭＣＡ 蒲生泰人

残り半期がんばっていきましょう！

　さあ、毎年恒例の三役主催忘年会です。今年の会場は島原の 
湯の宿 松栄 さんです。
　湯の宿と謳っているだけあって、溶岩風呂・露天風呂・木の
湯やサウナ等の色々なお風呂が楽しめるスポットです。ですか
ら、宴会開始は 7時からなのですが、2時間前ぐらいから入浴
した後に宴会参加のメンバーも何名かいました・・私もお風呂
大好きなのですが、あいにく所用が有り 7 時前にしか会場に
到着できず、入れなかったので非常に羨ましかったです・・（やっ
ぱり湯あがり後のビールは絶品でしょう！）
　参加者の皆さんの席をくじ決めした後、お待ちかねの宴会開
始です！ まず森田会長の開会挨拶「上半期の御礼と残り半期、
特に 40+1 例会に向け頑張って行きましょう」で乾杯です！！
お料理は、珍しいみそ仕立ての牛肉鍋でした、私は今まで豚の
味噌鍋は食した事が有りますが牛肉は初めてでした。しかしこ
れが思いのほか食材と味噌がマッチしていて絶品でした・・。

その美味しい鍋を頂きながら楽しいお酒、各自仕事への忘年の
念や４月の記念例会への思い、そしてメンバー増強など色々な
話で盛り上がりました。
　どうか下半期も41期を何とぞよろしくお願い致します。

奈良ワイズメンズクラブ クリスマス例会 日時　2011年 12月 11日
場所　奈良ＹＭＣＡ 服部洋典取材

　12月 11日（日）、奈良ＹＭＣＡで行なわれました、奈良ワ
イズメンズクラブの 12 月例会＆ジョイフルクリスマスに参加
と取材をさせて頂きました。
　まず、奈良クラブと奈良ＹＭＣＡには他所にはない特別な
歴史がありました。一般的には各都道府県にＹＭＣＡが設立
され、それをサポートする形でワイズメンズクラブが設立さ
れます。しかしながら奈良県ではこの逆で、大阪クラブをス
ポンサーとして 1950 年に奈良クラブがチャーターされまし
た。当時は現在のような会場は無く、メンバーの各家庭を持
回って例会が開催されていたそうです。それから 12 年後、当
時のメンバーが共同出資をして土地や建物を購入し、現在の
奈良ＹＭＣＡが設立されました。ワイズメンがＹＭＣＡを創っ
た、これだけでも奈良のワイズメンズクラブとＹＭＣＡが他
所に無い密接関係であることがわかります。
　その後、ＹＭＣＡがサポートする学習障害児とワイズメンが
集まり、ＹＭＣＡと共同でクリスマス会が開催されるようにな
りました。それが、今回参加させて頂いた「ジョイフルクリ
スマス」の始まりです。

　現在のジョイフルクリスマスは、奈良クラブと奈良
ＹＭＣＡのユースリーダーが一緒になって企画、進行されて
います。今回も多数のワイズメン、メネット、コメット、ユー
スリーダーが参加されていました。奈良ＹＭＣＡの体育館を
会場として、第１部の礼拝を終え第２部の祝会へと進みます。
会場の装飾や準備などは、全てユースリーダーを中心に参加
者全員で行ないます。祝会の食事の大半はメネット会の手作
り。なんともアットホームな優しい雰囲気が漂います。そし
てメインは、ユースリーダーとワイズメン、メネットの共演
劇「シンデレラ」！（脚本は絈谷ワイズ）。面白おかしくストー
リーが組まれており、腹の底から笑ってしまいました。この
共演劇は今年で４回目になるそうで、本当にクラブと
ＹＭＣＡとの繋がりを大切に、深く、暖かくされていること
が実感できた取材となりました。
　なお、今回の参加させて頂いた例会の様子につきましては、
京都パレスワイズメンズクラブ放送局にて録画放送を予定し
ております。今回の取材で感じた感動が、少しでも多くのワ
イズメンに伝わればと思います。

共演劇「シンデレラ」のカーテンコール 祝会（食事）の様子 メネット手作りの食事
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

「希望」

１. 京都ＹＭＣＡチャリティーコンサート　小堀英郎　奏でる心のアルバム
収益金は、インドのハンセン病患者・家族支援と京都ＹＭＣＡ公益活動費に使われます。

日　時：2012 年２月４日（土）　　　午後２時３０分開演 ( 午後２時開場 )　
場　所：京都府民ホール　アルティ ( 烏丸一条下る )
チケット：前売り　2,000 円　／　当日　2,500 円
　　※ＹＭＣＡ 三条本館１階にてチケット販売中

２. 創立 123周年会員集会
日　時：2012 年２月 18 日 ( 土 )　　
　　※内容の詳細は後日ご案内致します。

1月
行事予定
11日（水）

25日（水）
29日（日）

役員会
第一例会（新年例会）
第二例会（半期総会）
CS チャリティーボーリング

明けましておめでとうございます。今年は40PLUS1例会
があります。是非盛り上げましょう！その為にも100人に?

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 和敬学園生クリスマスケーキ
　贈呈の件（地域奉仕・環境）承認

第２号議案 京都部チャリティ
　ボーリング大会の件（地域奉仕・環境）承認

第３号議案 京都ＹＭＣＡ
　チャリティーコンサートの件（Ｙサ）承認

第４号議案 京都部東日本震災復興支援
　チャリティーゴルフ大会の件（Ｙサ）承認

第５号議案 12 月第二例会
　（クリスマス例会）の件（PT・ドライバー）承認

第６号議案 1 月第一例会
　（新年例会）の件（ドライバー）承認

第７号議案 お餅ファンドの件（ファンド）承認

第８号議案 第 42期三役の件（次期会長）承認

第９号議案 第 43期会長候補の件（会長指名委員会）承認

第10号議案 退会者の件（EMC）承認

第11号議案 維持会員の件（EMC）承認

第12号議案 委員会配属の件（EMC）承認

第13号議案 新入会員歓迎会費用の件（EMC）承認

第14号議案 入会候補者の件（EMC）承認

第15号議案 慶弔金支出の件（会計）承認

Single
　Anniversary

Happy
　Birthday

阿部和博
河合美也子メネット
西枝　攻
田中一馬
後藤有志
堤　雄次
井上　彰

3 日
4 日
10 日
11 日
17 日
18 日
21日

塚本優子
小西孝典
山本智子メネット
安達雅直
金井哲郎
藤松幸一

21 日
23 日
24 日
25 日
26 日
28 日

Happy
　Anniversary

畑　嘉雄 弘美夫妻
大嶋正人 一美夫妻

1 日
10 日

平井久夫 惠美夫妻30 日

安原弘治10 日 福井正太21 日

新しい年がスタートします。
「京都 YMCA」に集った子どもたち、青年を中心としたボランティア、学びを共にする学生・生徒、そしてすべてを支えてくださっていま
すワイズメンの皆さんお一人おひとりにとって、2011 年はどのような一年になりましたでしょうか。漢字では「絆」が選ばれましたが、
皆さんの選ぶ漢字はどのようなものでしょうか。絆の意味するとおり、人は一人では勿論、生きることは出来ません。自己を高めることも、
愛情を育むこともできません。
会員の皆様には宮城ならびに岩手、そして福島で被災された方々に思いを寄せていただき、さまざまな形で大きな支援をいただいています。
このことは被災された方々にとっては、まさに「希望」を生み出す源であり、京都は勿論全国 YMCA にとっても大いなる励みであり、心
から感謝を申し上げます。
創立 123 年を迎えます私たちは、公益財団法人京都 YMCA ならびに学校法人京都 YMCA 学園という 2 つの法人格をもつ「京都 YMCA」
として、京都の地にあってこれからも、「希望」を生み出すことのできる組織として、それぞれの事業・プログラムが「希望の灯」として
光り輝くことができることを願って歩みを強めるものであります。
光が見出し難い社会状況ではありますが、絡まった糸をひとつづつ解しつつ、「希望」に基づく新しい組み方をすることによって優しくて
強い「絆」のある社会が生み出せるように、2012 年もどうぞよろしくお支えいただきますようお願いいたします。

京都 YMCA 総主事　神﨑清一



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏

THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　世界の飢餓人口は約１０億人、6 人に一人が飢餓に苦しんでいます。飢餓人口が最も多いのはアジアの
６億人で、特にサハラ以南のアフリカでは人口に占める割合が３０％と最も高くなっている。そんな世界
情勢のなかで、日本はおにぎりを２ヶ分毎日捨てているのです。冷蔵庫の奥で賞味期限が切れた食べ物、
宴会での食べ残し等、年間の食料廃棄量は１９００万トンと食料消費全体の２割以上。大量に捨てるのは
スーパーや飲食店でしょうと思う人も多いのですが、実は食品ロスの内事業所からが３００万～５００万
トン、家庭からが２００万～４００万トンと意外に家庭から出る量も多いのです。
　ワイズメンズクラブでは 2月を TOF・FF・CS 強調月刊として TOF（Time of &#160;Fast 断食の時）
例会を行っています。例会時の食事を抜いて飢餓に苦しんでいる人々と同じ状況を体験して、その食事代
を飢餓に苦しんでいる人々の為に捧げるという例会です。現在日本の我々は飽食のなかで毎日を過ごして
いますが、なかなか一食を抜くくらいでは十分とはいえないのですが、この機会にそのような状況にある
人々の事を思う機会になればこの例会の意義があると思います。
　TOF はワイズメンズクラブ国際協会の事業資金で西日本区から国際協会に送金され、国際協会が様々な
事業に使っています。2005 年から 5 年間はストップ HIV・AIDS プロジェクトの為に使われ現在
４０００万人を超え、爆発的な勢いでアジアへ拡がりつつあり、年間３００万人以上が死亡し、まさに人
類の脅威となっているエイズの撲滅に世界のワイズメンが継続事業として取り組んでいました。
　TOFと同時に行われるFF（Family Fast) は家庭での断食という事で、家庭で食事代を献金する事業です。
この FF は西日本区として独自にアジアや日本で厳しい状況にある子供達の為に活用される資金で、各年
度で各部・クラブから申請のあった地域奉仕事業のなかから FF の意義に最もふさわしい事業に使われて
います。
　また CS（Community Service）資金はお年玉年賀はがき当選切手を換金しての資金で、各部・クラブ
から申請のあった地域奉仕事業のなかからふさわしい事業に資金援助されるのですが、今期の戸所岩雄地
域奉 仕事業主任によれば、昨年の 3月 11 日に東日本を襲った大震災の復興支援に重点を置き、アンケー
トを実施して時の経過と共に変わり行く支援への取り組みを継続的に行って行く事が予定されています。

TOF 例会とは

強調
月間強調
月間

TOF・
CS・FF

 Kyoto Palace

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

悪い実に結ぶ良い木はなく、また、良い実を結ぶ悪い木はない。
ルカによる福音書第 6章 43節

西川寿一

2012
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 70名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 58名
月間出席率 83％

維持会員数 3名

1月第 1例会出席 51名 ニコニコ1月第1例会 43,000円

累計 202,000円

累計 40,500円

累計 460PT

ファンド収益 0円

BF切手 149.2PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 14,000円内、メンバー 49名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

1月第2例会出席 54名
内、メンバー 50名

メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 3名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント



1月 第１例会 日時　2012年 1月 11日
会場　京都 白河院 山本一博
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1月 第２例会 日時　2012年 1月 25日
会場　京都ブライトンホテル 井上　均（第 976回）

（半期総会）

　新年最初の例会は恒例の新年例会。今年は 1 月 11 日に、岡
崎にある「白河院」にて行われました。例会場として利用するの
は初めてではないかと思いますが、大変趣きのある旅館で、庭
の見える広間に約 50名が集い楽しい例会となりました。
　当日の進行は久しぶりの平井千香子ワイズ。開始早々から面
白い例会になりそうな予感がしました。
　森田会長の挨拶の後は、半期総会前ではありますが恒例となっ
た次々期会長候補の紹介。会長選考委員会にて全会一致にて小
西ワイズが指名された旨を、直前会長の私から報告しました。
続いて次期三役候補が川勝次期会長より紹介され、いずれも会
場のメンバーから大きな拍手が沸きました。
　続いて川勝次期会長の乾杯の音頭で食事がスタート。先付、
前菜、煮物、向付・・・と記された御献立の通りに食事は進み、
特段の歌舞音曲が無くともメンバーの会話と美味しい調理、そ

してお酒で大変な盛り上がりとなりました。楽しい時間は早く
感じるもので、あっという間にプログラムはハッピーアニバー
サリー、バースデイへと進みました。そしてニコニコの時間。
大野ワイズご紹介のゲストで京都府警本部の刑事さんであられ
る辻さまから、心に浸みるお話と携帯にメモリーされた歌の披
露がありました。辻さまには是非ともご入会頂いて、親しく様々
なお話をさせて頂きたいと思いました。
　そうこうしているうちに予定の時間はいつの間にか過ぎてい
ました。閉会宣言の後は、タクシーを呼ぶ人、歩いて帰る人な
ど様々。いくつかの小グループに分かれて夜の街に吸い込まれ
て行かれたものと思います。今年もドライバー委員会には趣向
を凝らした例会を開催して頂き、心から感謝したいと思います。
本当に楽しい新年例会でした。

（第975回）
（新年例会）

大変趣きのある旅館「白河院」 約 50名での楽しい例会となりました 次期三役の紹介 （左より）堤ワイズ・川勝次期会長
山本一博ワイズ・吉岡幸次ワイズ・大森ワイズ

　今日は半期総会、開会の時点で着席している人はごくわずか、
空席がめだつ。食事の頃にはほぼ満席となっていた。まずは、
半期総会議案・上半期事業報告書が配られ一通り目を通し終え
た頃、千賀書記より出席者数４８名、委任状４名と報告され総
会が成立。半期総会が開始された。
　森田会長が議長を務められ１号議案：各事業委員長が半年間
の事業の概要を報告され質問も無く無事承認された。２号議案：
桧山会計より丁寧に半期決算報告がされ、拍手を以って承認さ
れました。３号議案：次期三役を川勝次期会長より正式に発表
され拍手を以って承認。４号議案：次々期会長の件は会長選考

委員会を代表して山本直前会長より小西ワイズが推薦され承認。
５号議案：平野交流委員長より香港九龍クラブと IBC 締結の経
過説明の後、本日の議案は全て無事承認された。
　半期総会も終わり今期の最大行事４０＋１記念例会のアピー
ルタイム、小林 EMC 委員長よりもう一度会員増強のお願いが有
りました。そして会長より浅岡徹夫西日本区理事からの東日本
区の報告書が朗読され閉会。最後に本日の総会議案も大切です
が、例会の欠席者や遅刻メンバーの多さに懸念を抱くのは私だ
けでしょうか。

第43期・パレスクラブ会長拝命 次々期会長 小西孝典

　2000 年 12 月第一例会で京都パレ
スクラブに入会をさせて頂いてから、
早や満 11 年が過ぎました、私が入会
した 30 期の河合信也 会長が颯爽と
スピーチされ凄く格好良く感じ、早
く私も一人前 のワイズメンと成りた
いと思ったのを昨日の事のように思
い出します。そんな私に直近５期の
会長で構成される、会長選考委員会
の山本一博・直前会長より、次々期

第 43期会長に満場一致で推薦されましたと言われました。
　確かにパレスに在籍し続ければ、いつかは引き受けなければ
ならない重責なのは心の中では理解出来てた積りです・・

　しかし 40 年をも超える長い歴史と、常に日本中のクラブの中
でも他クラブよりお手本とされている、大仰な表現かもしれま
せんがＬegend（伝説）の「京都パレスクラブ」の会長ですよ、
二つ返事で「はい」と言うわけにはいきません・・
　しばらく色々と悩んだ挙句に覚悟を決め、後日直接山本・直
前会長に「了解しましたお受け致します」と酒を酌み交わしな
がらお返事しました。
　パレスメンバーの皆様、本当に至らぬ私ですが、これからも次々
期会長の責務を全う出来ますように、自己研鑽してまいる所存で
すので、ご指導ご鞭撻下さいますようにお願い致します！！
　最後になりましたが、クラブ運営は、私一人の力だけでは、
とてもとても立ち行きません、どうかこれからもメンバーの皆
様のお力をお貸し下さいますよう、切にお願い致します。
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新入メンバー自己紹介

今年も、奉仕事業の一環としてＣＳチャリティーボーリング大会が、
しょうざんボウルで行われました。この大会での収益金はＹＭＣＡへ
献金されます。京都部の各クラブで、メンバー、メネット、コメット、
支援先の方々が参加し総勢約２５０名との事でした。我がクラブも和
敬学園の小学生から高校生、先生方と一緒に、ボーリングを楽しみま
した。和敬学園の皆んなとは、昨年の８月の地蔵盆、９月のリトセン
以来でした。久し振りに顔を合わせて最初は子供達も恥ずかしそうで
したが自然と会話が弾んで行きました。ガーターで悔しがる子、スト
ライクを出してガッツポーズする子、周りのスコアーを見て回る子な
ど様々な表情で一喜一憂していた様に思いました。和敬学園の皆んな
とのかかわりが、地蔵盆、CS ボーリング等に限らずに無理のない範
囲で行事が少しずつ増やせて行けたらなと感じた瞬間でした。
　森田会長は、なんと３０年振りのボーリングとの事でしたがストラ
イクを出されていました。投げて直ぐにひっくり返って振動で？スト
ライクを出した人もいました。小西ワイズは、非常に安定したボーリ

ングでパレスのスコアを牽引して頂いた様に思いました（残念ながら
入賞は出来ませんでしたが）。参加メンバーの皆様、お疲れ様でした。
本当に楽しく過ごせた時間でしたね。

CSチャリティーボーリング大会 日時　2012年 1月 29日
会場　しょうざんボウル 古川安雄

森田会長30年ぶりのボーリング 皆で楽しく過ごせました

沢井雅之 して予防できるのかを長年研究してまいりました。その結果、肩こり
や腰痛・坐骨神経痛というものは現代人特有の、微妙な緊張状態を続
けるというような身体の使い方や、その時の心理状態に根本的な問題
があるということに行き着きました。これを解消するにはコリをほぐ
して身体と心を解放するしかありません。
　京都パレスワイズメンズクラブを通じて、この身体と心をゆるめる
という仕事を広めてゆければ、これに勝ることはありません。どうか、
諸先輩方にアドバイスをいただき成長させていただきたく願っており
ます。また、この仕事で独立してやっていく方の応援などできればと
考えております。どうかご指導の程、よろしくお願いいたします。

　皆様はじめまして。この度は、京都パ
レスワイズメンズクラブに入会させてい
ただきありがとうございます。簡単なが
ら自己紹介をさせていただきます。
　私は７年ほど前から烏丸北大路を下
がった所で整体院を営んでおります。
自身が腰痛・坐骨神経痛に苦しんだ経験
を踏まえ、どうすれば良くなるのか、そ

国本忠義 も行っております。
　この度入会の切っ掛けとなりましたのは、「京都 TSUBASU 会」で
企画しました数々の社会福祉事業において、関わりをもたれた全ての
方々が、笑顔になられた事。その笑顔がとても素晴らしく、個人的に
素晴らしいエネルギーを沢山頂けた事がありました。
　パレスワイズメンズクラブでもこういった活動が頻繁に行われてる
と聞き、また「京都 TSUBASU 会」の仲間も既に在籍してる事が今回
の入会の切っ掛けとなりました。人の役に立つ事で自分のパワーに変
えられるステージを、これからもどんどん広げて行きたいと考えてお
ります。
パレスワイズメンズクラブの入会が必然であると信じ、これからも沢
山の方々との出会いと、沢山の方々の笑顔を期待して頑張って行きた
いと思います。皆様のご指導ご鞭撻の程を宜しく御願い申し上げます。
感謝!!!

　この度はパレスワイズメンズの仲間に
入れて頂き、誠に有難う御座いました。
簡単では御座いますが自己紹介をさせて
いただきます。
　私は現在、京都市内で飲食店を中心に
店舗展開をしております。お店としては
創業 18 年を迎えまた、法人としては８
期目を迎えます。現在従業員数は 120 名

余りが在籍し、スタッフ一同 “お客様と食を通して幸せを共有する”
という経営理念の下日々頑張っております。
　また、京都の飲食店のオーナー達が集って創りました「京都
TSUBASU 会」の副会長も勤め「飲食店から明日の京都を元気に !!」
を合言葉に、仲間達と切磋琢磨しながらも社会福祉を目的とした活動

福森則男 高齢者、内科疾患から外科疾患まで幅広く対応します。しかし、高度
専門医療が必要な場合は、適切な医療機関へ紹介を行います。かかり
つけの「町医者」をイメージされるとわかりやすいかと思います。
　ワイズメンズクラブに入会したきっかけですが、他職種の方との交
流が主な目的です。これまで同じ医療者との交流はありました。しかし、
「人」を診させていただくためには、偏った価値観が問題になる事もご
ざいます。そのため、様々な職種の方と交流を持ち、自分の視野を広
げたいと思うようになりました。ちょうどその時節に、野口ワイズよ
りご紹介いただき、入会を考えました。
　まだ入会して 2ヶ月ほどですが、皆様にあたたかく接していただき
感謝しております。今後、多くの刺激と学びを受けて自己研鑽を積み、
社会貢献に生かしたいと思っております。どうか、よろしくお願いい
たします。

　はじめまして。野口大輔ワイズのご紹
介で、11 月に入会させていただきました
福森則男と申します。
　出身は宮崎県で、京都へは３年前に転
居して参りました。職業は、医師をして
おります。医師の多くは、臓器別に専門
性を有しておりますが、私は「プライマリ・
ケア」が専門です。ほとんどの方にとっ

ては聞き慣れない言葉かと思います。プライマリ・ケアとは、何らか
の健康問題が生じた時に、最初の窓口として診療にあたることを指し
ます。臓器別に分類された疾患に関わらず診療を行うため、小児から
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．2011年度卒業生リーダー祝会のお知らせ
今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力と時間は、明日をつくる子
どもたちの大きな糧となったに違いありません。情熱ある働きに感謝するとともに、YMCAでの経験が今後にいかされることを祈っ
てともに祝いたいと思います。
日　時：３月 11 日 ( 日 ) 　
場　所：京都ＹＭＣＡ　三条本館マナホール

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第６１回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き
合うための情報交換の場です。
　　　　　日　時：２月１８日 ( 土 )　午後７時～９時
場　所：京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
参加費：お一人　３００円 ( お茶代等 )　　　
お申し込みは　お電話　０７５-２３１-４３８８　又は　vb@kyotoymca.or.jp

２．創立１２３年会員集会
日　時：２月１８日 ( 土 )　　午後６時３０分～８時３０分
場　所：京都ＹＭＣＡ 三条本館　地階　マナホール
内　容：第１部　創立記念感謝礼拝
　　　　第２部　講演　「震災から 1 年　仙台ＹＭＣＡの働き」～仙台ＹＭＣＡのこれまでの働きと今後の支援の方向性について～
　　　　　　　　講師　仙台ＹＭＣＡ 総主事　大野浩悦氏

３．第９回 発達障がい児理解セミナー　～発達障がいの子どもを社会とつなぐために～

日　時：３月１０日 ( 土 )　午後１時３０分～４時３０分（受付午後１時１０分～）
場　所：コープ・イン・京都　2 階会議室　( 中京区柳馬場蛸薬師上ル )
内　容：第１部　基調講演　｢発達障がい児のリクリエーションにおける実践と課題｣　
　　　　　　　　講師　中村彰利（京都 YMCA 発達障がい児サポートプログラムディレクター）
　　　　第２部　パネルディスカッション｢発達障がい児と社会をつなぐ｣
　　　　　　　　パネリスト　小谷裕実氏（花園大学社会福祉学部　臨床心理学科教授・小児科医）
　　　　　　　　　　　　　　木村厚美氏（京都 ADHD 親の会クローバー代表・京都市発達相談員）
　　　　　　　　　　　　　　松村幸裕子氏（京都 YMCA 発達障がい児サポートプログラムディレクター）
参加費：１,５００円　※当日受付にてお支払いください。
定　員：１２０名（先着順受付・定員になり次第締め切らせて頂きます。）

2月
行事予定
2 日（木）
8 日（水）

9 日～12 日
16 日（木）
18 日（土）
22 日（水）
25 日（土）

役員会　
第一例会
香港九龍クラブ交流ツアー
準備三役会
京都 YMCA 創立 123 周年記念集会
第二例会（TOF）
京都プリンスワイズメンズクラブ 25 周年記念例会

今月は寒い日が続きましたが皆様は体調いかがでしょ

う？半期総会も終わり後半期元気でかんばります。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 ３月第一例会の件（ドライバー）　承認

第２号議案 ３月第二例会（トスファンド例会）の件　承認

第３号議案 ＹＭＣＡリーダー卒業祝会お祝い金の件
　　　　　　　　　　　（Ｙサ・ユース）　承認

第４号議案 和敬学園奨学金贈呈および
　　　 例会招待の件（地域奉仕・環境）　承認

第５号議案 入会候補者の件　承認

第６号議案 次期事業委員長の件（次期会長）　承認

第７号議案 国際協力募金贈呈の件（Ｙサ）　承認

Single
　Anniversary

Happy
　Birthday

高谷泰市
松谷紀彦
山本節子メネット
後藤知紗メネット
川上孝司

1 日

3 日
5 日
7 日

大野三恵子メネット
隠塚文香メネット
松谷宏子メネット
金井真喜メネット

12 日
25 日
28 日

Happy
　Anniversary

吉田恵美 黒石晋夫妻
山岸弘侍 百代夫妻
井上　彰 智子夫妻

1 日
3 日
6 日

後藤有志 知紗夫妻
福井将一 友美子夫妻

11 日
12 日

人見晃弘27 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏

THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　西日本区におけるファンド事業とは BF　EF　JWF の 3 事業です。BF は外貨が自由にならず渡航が
困難な時代に於いて国際的交流を通してワイズダム、YMCA に貢献できる有効な手段でした。経済状
況により差はありますが、使用済み切手を集め換金し国際役員や BF 代表の訪問費用に充当する資金作
りは 80 年の歴史があり、「無から有を生む」精神はファンド事業の原点であり、国を超え世界のワイ
ズを結ぶ事業です。
　2010-2011 年の西日本区のファンド事業実績を見ると、西日本区の会員構成比は国際全体の 6％足
らずですが、6 プログラム (ASF BF EF TOF RBM YES) への寄付額は総額の 14,79％、BF は 17,5％
であり、西日本区の国際への貢献度は比較的高いことを示しています。京都部ではBF拠出実績は切手、
現金一人当たり 1,500 円以上 (2011 年 11 月の西日本区役員会で US ドル 90 円にレート変更、一人
当たり 1,350 円 ) の達成は 15 クラブで 83,3％の達成率、BF ポイントトップ 10に 5クラブが入賞す
る等実績を残しております。このような実績に対して BF 代表は毎年国際に設置されている使途委員会
が実績に応じて代表枠を決め公募しますが、残念ながら応募はありませんでした。
3 月は EF　JWF の強調月間です。京都部では昨年 3 月末で EF 献金 140,000 円、JWF 献金 35,000
円の実績でした。EF　JWFは会員やクラブが献金すると「GOLDENBOOK」や「奉仕帳」に掲載されます。
永年表彰、設立周年、IBC 締結、個人の慶弔などを記念して献金をしましょう。JWF 基金は西日本区
経常会計とは独立して管理されます。今日の低金利時代ではできるだけ基金を増やし元本の充実を計る
ことが重要です。私達のワイズスピリッツを世界中の人々へ、献金の果実はワイズの継続的奉仕活動、
ワイズダムの発展のため永遠に活用されます。「ワイズダムの広い畑にファンドの種を蒔こう !」

西日本区のファンド事業について

強調
月間強調
月間

EF・JWF

 Kyoto Palace

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

わたしにつながっていなさい。わたしもあなたがたにつながっている。
ぶどうの枝が、木につながっていなければ、自分では実を結ぶことができないように、
あなたがたも、わたしにつながっていなければ、実を結ぶことができない。 ヨハネによる福音書第１５章４節

京都部ファンド主査 吉田忠文

2012

3
Bulletin

2012.3.1 発行
第41巻第 9号 通巻 477号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 70名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 54名
月間出席率 77％

維持会員数 3名

2月第 1例会出席 55名 ニコニコ2月第1例会 9,000円

累計 211,000円

累計 40,500円

累計 490PT

ファンド収益 0円

BF切手 30PT
BF現金 0PT

ニコニコ2月第2例会 0円内、メンバー 49名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 5名
ビジター 0名

2月第2例会出席 31名
内、メンバー 31名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント
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２月 第２例会 日時　2012年 2月 22日
会場　京都ＹＭＣＡ三条 福井正太

先日京都 YMCA で TOF 例会が行われました。大野ワイズが［ラ
オス］という国について喋って頂けるとか。正直ラオスとは何処
にあるのか？どんな文化でどんな歴史が…などあまりにも未知な
国なので期待を膨らませ例会に参加しました。話しを聞いていく
うちにインフラ整備の問題、教育制度の問題、戦争後の地中に埋
まった兵器の問題などあまりにも沢山の問題と課題がある国だと
の印象でした。そして大野ワイズはアジアの中でも貧困国のラオ
スの子供達のために校舎やトイレなどを新設。子供達の教育や将
来を考えての行動だとか。ラオスでも話題になり新聞に載るほど。
先輩にこんな素晴らしい方がいらっしゃるパレスワイズメンズク
ラブで勉強し自己研鑽に励みたいと思いました。

（第978回）

京都YMCAでの TOF例会 大野ワイズの講演

２月 第１例会 日時　2012年 2月 8日
会場　京都ブライトンホテル 平井久夫（第 977回）

和敬学園の皆様

ようこそ！大槻ワイズ ゲストスピーカーの茂山様

のスピーカーは森田会長と親交の深い大蔵流狂言師、茂山七五
三さん「京都と狂言」というテーマで講演を頂きました。まず
は茂山家の家系、家訓、そして七五三と命名された由来から　
能狂言の歴史，両者を対比してのお話しされました。能狂言は
室町時代より江戸時代の終わりまで武士の習いごとの一つで
有ったこと、　面を付けて演じる能に対して 80 パーセント素顔
で演じる狂言　能狂言が京のみやこで初めて演じられた場所が
今熊野神社で縁の地であることを知りました。ハッピーバース
デー、川上君、シングルアニバーサリー、人見君　高岡君は先
般結婚された娘さんが懐妊され、８月出産予定と言う事で、本
当のニコニコでした。

　日々厳しい冷え込の続く
なか例会は安達君の司会で
始りました。本日はメイン
スピーカー、和啓学園から
３名、本日の入会者、他１
名のゲストを迎えました。
冒頭の会長挨拶でも厳しい
寒さの中、メンバーの行っ
ている奉仕活動への労いの
言葉がありました。又明日
よりＩＢＣ締結へ向けて香

港九龍クラブへ会長以下数名のメンバーで訪問する旨の報告も
ありました。
　ＥＭＣ委員長の司会で入会式が始まりました。本日の入会者
は野口君紹介の大槻久美子さんです、心理カウンセラーをされ
ている常に笑顔を絶さぬ女性でした。和啓学園への奨学金贈呈
式には指導の先生と高２の男女２名の園生が列席してくれまし
た。そしてお礼の言葉と合わせて将来の夢を謙虚に語ってくれ
ました。各委員会よりの諸報告が有りましたが、中でもファン
ド委員会からは３月第二例会に行うトスファンドについての趣
旨、要綱など　事前にプリントを配布して解りやすくアピール
が有りました。食事を挟んでゲストスピーチの時間です、本日

新入メンバー自己紹介

山下倫巨
昨年１１月、事務所移転に伴い野口ワイズと出会い、ワイズメ
ンズクラブの事を聞かせていただきました。
妻１人、息子３人の世帯ですが、開業当初は夫婦共に働いてい
たこともあり夏休みや冬休みには YMCA の行事に参加させてい
ただいておりましたので、何か親近感を感じ入会するきっかけ
となりました。
現在の主な趣味はゴルフ　釣り（ジギング）飲酒です。
今まで、熱しやすく冷めやすい性格でしたがパレスメンズクラ
ブは続けていき、一人では何も出来なくても、皆様と何か社会
貢献のお手伝いが出来ればと願っております。
また、様々な職種の方と交流を持つことにより見聞を広め自己
研鑽に励み良質な社会人となっていきたいと考えておりますの
で、どうかご指導の程、よろしくお願いいたします。

この度はパレスワイズメンズクラブへ
入会させていただきありがとうござい
ます。
簡単では御座いますが自己紹介をさせ
ていただきます。
平安高校卒業後、３年間海上自衛隊に
勤務しその後アメリカ留学（ほぼ放浪）

を経て会社勤めを行い（化粧品メーカー　ペット部門で海外営
業を担当）勤続１０年を機に独立開業致しました。
現在、岩倉にて貿易会社を営んでおり、主に衛生用品　ペット
用品の輸出入及び卸販売　　その他、輸出入代行を行なってお
ります。
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　２０１２年２月２５日グランドプリンスホテル京都で我が子
クラブであるプリンスクラブ２５周年記念例会が約２００名の
メンバー、関係者でもって華やかに開催されました。私事です
が、私の入会式はプリンスクラブのチャーターの時でした。当
時、故宮本君や田中勝君がチャーターに向けてのアドバイスを
誠心誠意行い、その後、お二人は毎年プリンスの引継例会には
招待を受けていたことが懐かしく思い出されます。
　プリンスは２８名でスタートをし、５０名のメンバーを擁す
る、若獅子まで大きくなりましたが、その後メンバーの減少に
見舞われ、１０名までになりました。しかし今再起を込めたメ
ンバーの増強中で、まさに発展の真っただ中という意気上がる

状態です。
　岡西会長のクラブの状況を見詰めさらなる発展への力強い挨
拶、続いて、「京都 YMCA」「関西盲導犬協会」「聴覚障がい児
プログラム研究会マイマイへ」の寄付金贈呈とプリンスらしい
記念アクトが行われました。
　さらにプリンスクラブらしいプログラムは同志社大学のタッ
プダンスサークル、フラダンスチーム、そして龍谷大学、ノー
トルダム大学混成の「輪舞曲」と盛りだくさんの記念公演へと
続きました。
　記念例会はまさにクラブの個性がもろに発揮されるもので
す。プリンスらしさ、楽しさがほとばしる例会となりました。

京都プリンスクラブ岡西会長の挨拶 岡西会長と神崎総主事 京都プリンスクラブ流ハカ（カパ・オ・パンゴ）

　2 月 11 日に開催された香港地区大会に合わせ、4 月に IBC
締結を予定している香港九龍クラブ訪問を行いました。当日は
12 時から香港九龍クラブによる歓迎昼食会が行われ、森田会
長を筆頭に、小西、大野、千賀、吉岡幸そして私の 6名が出席。
また私たちと香港九龍クラブをつないでいただいた谷川ワイズ
も出席され、香港九龍クラブの 19 名（ユースメンバーを含む）
とともに、和やかなムードの中、昼食を取りながらクラブ説明
や自己紹介が行われました。森田会長からパレスクラブの紹介
が英語で行われたこともあり、英語を通じて意思疎通のできる
仲間と理解されたことでしょう。この後、昼食会会場でもあっ
たシティビューホテルに併設されている香港 YMCA、そして
野外活動の拠点である烏渓沙（ウーケイシャ）ユースビレッジ

の視察を行い、香港 YMCA の活動を見せていただきました。
特に烏渓沙ユースビレッジは広大で、サッカー場、1000 人収
容のメインホールをはじめ、40 棟近くのバンガローなど、本
当に広大な施設で多くの子どもたちが活動していることを知り
ました。また、香港 YMCA では前述のホテル以外に香港中心
部に 2 棟のホテル経営を行っており、必然的に YMCA とワイ
ズメンズクラブの関係が日本とは違うことも感じることができ
ました。そして香港地区大会では、井上均ワイズのコメットで
ある井上文輔君とも合流し、約 150 人のメンバーとともに賑
やかな大会を楽しむことができ、IBC 締結後が一層楽しみとな
る訪問でした。

香港カオルーンクラブ例会訪問 香港新春合同例会 1 香港新春合同例会 2

京都プリンスワイズメンズクラブ25周年記念例会 日時　2012年 2月 25日
会場　グランドプリンスホテル京都 西枝　攻

香港九龍クラブ訪問 日時　2012年 2月 9日～12日
会場　香港 隠塚　功
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．2011年度卒業生リーダー祝会のお知らせ
今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力と時間は、明日をつくる
子供たちの大きな糧となったに違いありません。情熱ある働きに感謝するとともに、ＹＭＣＡでの経験が今後に活かされることを
祈ってともに祝いたいと思います。
　日　時：３月１１日 ( 日 )　午後２時～５時３０分　( 受付午後１時３０分開始 )
　会　場：京都ＹＭＣＡ　三条本館　1 階ロビー及びマナホール

２．新年度プログラム募集
子どもたちのウエルネスプログラムの新年度参加者募集中です。
ご参加をお待ちしております。
スイミングスクール・体育活動
　お申し込み・お問い合わせ　　電話０７５-２５５-４７０９   
グローバルアウトドアクラブ
　お申し込み・お問い合わせ　　電話０７５-２３１-４３８８

４．サバエ教育キャンプ場・リトリートセンター夏期利用案内
自然いっぱいで心が安らぐサバエキャンプ場・リトリートセンターでは夏期（７・８月）の受付を下記日程で行います。
ご利用ください。
　３０名以上　３月７日 ( 水 )　午前１０時～
　３０名未満　３月９日 ( 金 )　午前１０時～
　リトリートセンター 2012 年４月～ 2013 年３月まで（７・８月を除く）のご利用は只今受付中です。

３．京都ＹＭＣＡ第９回発達障がい児理解セミナー
　日　時：３月１０（土）　午後１時３０分～午後４時３０分
　場　所：コープ・イン・京都　２階　会議室　
　内　容：第 1 部基調講演　｢発達障がい児のリクリエーションにおける実践と課題」
　　　　　　講師　中村　彰利　〔京都 YMCA 発達障がい児サポートプログラムディレクター〕　
　　　　　第 2 部　パネルデスカッション「発達障がい児と社会をつなぐ」
　　　　　　パネリスト　小谷裕実氏（花園大学社会福祉学部臨床心理学科教授）
　　　　　　　　　　　　木村厚美氏（京都 ADHD 親の会クローバー代表　京都市発達相談員）
　　　　　　　　　　　　松村幸裕子（京都 YMCA 発達障がい児サポートプログラムディレクター）
　参加費：1,500 円

3月
行事予定
7 日（水）

11 日（日）

14 日（水）

18 日（日）

28 日（水）

役員会　

YMCA リーダー卒業祝会

第一例会

リトセンチャリティゴルフ

第二例会

寒さもやわらぎ、もうすぐ春を感じるようになりました。

40+1迄あとわずか皆さんラストスパートしましょ ！！

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 クラシックコンサートの件　承認

第２号議案 献血の件　承認

第３号議案 4 月第一記念直前準備例会の件　承認

第４号議案 4 月第二記念例会の件　承認

第５号議案 5 月第一例会（新緑例会）の件　承認

第６号議案 5 月第二例会の件　承認

Happy
　Birthday

奈須篤子メネット
安田久理人
小西和子メネット
金村清美メネット
西中日向
福井正太

2 日
8 日
9 日
10 日
13 日
17 日

小桜八重子メネット
山下倫臣
家喜博矢
大嶋一美メネット
桧山政宏

18 日
21 日
22 日
27 日
28 日

Happy
　Anniversary

安田久理人 麗子夫妻
川上孝司 ひで子夫妻
国本忠義 和美夫妻

3 日
13 日

松崎一博 政代夫妻
井上　均 有子夫妻

20 日
22 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏

THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　このブリテンが皆様の手に届く頃には、記念例会の準備も最後の追い込みになっていることと思いま
す。為國委員長を先頭に多くのメンバーが記念例会の準備に頑張っています。あと少しですので、みな
さん一致団結して記念例会を盛り上げましょう。
　さて、４０周年記念例会の直前に発生した東日本大震災は、未曾有の大災害で、当時はもとより、今
も多くの方が苦しんでおられます。その様な状況に鑑みて４０周年記念例会を中止した役員の方々の決
断は、本当に苦渋の決断だったと推察致します。今回「４１周年記念例会」ではなく「４０周年 +１記
念例会」として記念例会を開催することになりました。「+１」には、色々な意味や思いが込められてい
ます。しかし、敢えてここでは意味や思いは紹介せずに、皆さん自身がそれぞれの意味や願いを、考え、
そして込めて頂きたいと思います。
　１年延期となりましたが、その間に多くのメンバーを迎えることが出来ました。昨今のメンバー増加
によりパレスは大きな力を得たのではないでしょうか。私はこの１年でパレスとの関わりは大変深くな
り、１年間の延期は必ずしもマイナス面だけではなかったと思います。４０周年 +１記念例会は、国内
はもとより海外からも多くのワイズメンがお祝いにお越しいただけますので、メンバーの一人一人がホ
ストとして、みなさんをお迎えしましょう。そして当日はパレスの４１年の歩み・歴史・パワーを多く
の方に見て頂き、感じて頂けるものと確信しています。
　皆で４０周年 +１記念例会を楽しみ、盛り上げましょう！！

40周年＋１記念例会に向けて

強調
月間強調
月間

YMCA
サービス
ASF

 Kyoto Palace

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

記念例会PTプログラム委員  谷口龍一

2012

4
Bulletin

2012.4.1 発行
第41巻第 10号 通巻 478号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 72名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 54名
月間出席率 75％

維持会員数 3名

3月第 1例会出席 46名 ニコニコ3月第1例会 14,000円

累計 235,360円

累計 192,100円

累計 490PT

ファンド収益 151,600円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ3月第2例会 10,360円内、メンバー 43名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 2名

3月第2例会出席 49名
内、メンバー 46名

メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

兄弟愛をもって互いに愛し、尊敬をもって互いに相手を優れた者と思いなさい。
ローマの信徒への手紙 12章 10節



3月 第１例会 日時　2012年 3月 14日
会場　京都ブライトンホテル 川勝政男

2

第 980回例会は恒例のトスファンド例会であった。皆で不要
な物や余ってる品を持ち寄り、競り合う例会である。拠出した
売上は様々な奉仕活動の為のファンド資金となるので、ファン
ド委員会の大事な事業の一つである。食事の後、格好いい前垂
れ姿の東畑委員長と法被姿の山岸ワイズの『らっしゃい、らっ
しゃい』という勇ましい掛け声と共に楽しい競りが始まった。
皆に太っ腹になってどんどん買って貰おうとの魂胆で、この例
会はビールも少しだけ出されていた。この各卓3本という量
が味噌で、それが呼び水となってもっともっと飲みたくなった

酒飲みには、ファンドバーでワンドリンク500円で身銭をきっ
てご購入という落とし穴が…。ファンド委員会恐るべし！って
自分もファンド委員であった (笑 )
丁々発止のやり取りを交えながら1時間強の時間はあっとい
う間に過ぎた。
ドリンク代15,000円、現金ファンド20,000、競りの売上が
116,600円、計151,600円という素晴らし売上が達成された。
多大なご協力を下さった会員各位、ファンド委員会に心から感
謝をいたします。

3月 第２例会 日時　2012年 3月 28日
会場　京都ブライトンホテル 岡見　紫（第 980回）

（ファンド例会）

　例会は、外は冬に逆戻りしてしまった様な寒さの中、始まり
ました。先ずは、森田会長の開会挨拶の中でＹＭＣＡ卒業祝会
での学生達の会話の中に「大変な気配り」を感じたことで、彼
ら彼女らの親の気持ちの様に大変嬉しく感じたと話されました。
　本日のゲストは、東陵クラブの大槻さんと中畝さんがオープ
ン例会のアピールにお見えになり、その後臨時総会があり、そ
こで私が次期会長を務めさせて戴きます、各委員長の承認がな
されました。そして続いて野口さんの紹介でインテリア・デザ
インの仕事をされている松山英夫さんの入会式がありました。
今日の例会は、色々の事柄が押し詰まっていて、諸報告の後、
食事を行い、次は４名の新人メンバースピーチがありました。
　１番手は、安田久利人さんの名前のお話、お父さんがＴＶ映
画「ローハイド」の名優クリント・イーストウッドが好きで、
安田さんが生まれた時、その名前を付けた事や学生時代に身に
付けた。何をやる時も、場面を描き・それを書き・次にそれに
思いを込めて実行に移す。この事が現在の歯科医の仕事にも役
に立っているとの事。私も今後この事を思い浮かべ行動に移し
ていきたいと思います。
　次に後藤有志さんのスピーチの中でのお祖父さんは、元軍国教

育者で孫の後藤さんを遠慮することなく体罰を与えたことを思い
出深く話されていて、良い少年時代を過ごされた事でしょう。
　そして次は、古川安雄さんです。古川さんは、少年時代は、
柔道に明け暮れて警察道場でのスパルタ練習の思い出や学生時
代に母校で、教育実習で社会科を担当されたお話など。
　最後は、畑嘉雄さんのスピーチで、東京での青年時代の給与
10 万円で家賃 7.5 万円の広告代理店時代での生活と、現在は
デザイナーとＬＥＤ照明器具企画されています。
余りにもそれぞれの方のお話の熱が入り、スピーチ時間を過ぎ
てまで話されましたが時間が足らず、また次の機会に改めてこ
の続きのお話を聞かせていただくことを楽しみに新人スピーチ
を終えました。
その後は、西川ワイズのワイズ用語の説明、そしてパレスクラ
ブメンバーの３０歳代から７０歳代のハッピーアニバーサリー
が在り、ここでも年齢の巾の広く様々のメンバーが在籍してい
る良いクラブだなと思いました。最後はメンバーのニコニコタ
イムを終えて閉会となりました。そして私は、改めてパレスの
例会は、浮き浮きする素晴らしい例会かなと思いました。

入会式、ようこそ！松山ワイズ 次期委員長の紹介 メンバースピーチ

東畑ファンド委員長 酒処「派麗須」 復帰された川上ワイズ

（第979回）
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　3 月 18 日東日本大震災復興支援チャリティーゴルフ大会がセン
チュリー滋賀 GC にて開催され、当パレスからは 4 名参加してまい
りました。当日の天候はあまり良くなく、スタート時には雨が降り
その後のスコアを占うような始まりでした。
　少し早く到着しゆっくりとしようと思っていたら、もうすでに後
藤さんの名前が！ “さすがに早いな！きっちり練習もしてはるんや
ろな” と思いました。身支度を済ませコーヒーを頂きくつろいでい
ると、朝からすがすがしく練習を終え後藤さんが僕の対面に腰を下
ろしました。どうやらゴルフを始めてまだ一年ぐらいで、ゴルフに
熱が入り始めたとこだとか・・・程よい時間となりスタートホール
を目指していざカートに！
　もうじきスタートかという頃にはそこそこの雨が降り始めまし
た。気温もそんなに高くもないし最低のコンディション。
　その後少し天候も回復し、晴天とまではいきませんが雨もやみ日も

すこし差してきました。ゴルフのスコアは回復しませんでしたが（笑）
　ゴルフの内容に触れておくと、私と後藤ワイズは池に導かれてい
くように吸い込まれ、視界に入る全ての池に水没したのではないか
と思うぐらいでした。吉岡ワイズが “あそこに池があるなぁ” とい
うフリに見事答えていたように思えます。
　実力者の金村ワイズはパットに苦しんでおられました。あとちょっ
とのところでカップに嫌われて悔しがっておられました。そんな状況
でも僕らに優しくアドバイスして頂き大変助かりました。ただ腰の調
子が悪い時にする運動（坂田利夫ダンス）が頭から離れません・・・
　吉岡ワイズは、よく飛ばすしニアピンは取るしでミスはほとんど
無かったんじゃないかという内容でした。池にも入らへんし・・・
　最後の表彰式では、私が『とび賞』金村ワイズが『10 位』吉岡
ワイズが『ニアピン』と 4人中 3人が入賞し景品を受け取りました。
優勝はトゥービークラブの水野ワイズでした。トゥービークラブ主
催東日本大震災復興支援チャリティーゴルフこれにて終了。

右から２人が池ポチャコンビ♪ 少し遅めの閉会式

ニアピン賞のボールに苦笑い とび賞の安原ワイズ

YMCAチャリティーゴルフ 日時　2012年 3月 18日
会場　センチュリーシガ・ゴルフクラブ 安原弘治

新入メンバー自己紹介
大槻久美子 談できる場所」としてカウンセリングルームを立ち上げて、昨年京

都市南区に拠点を移し医療機関や相談機関などとも連携をとりなが
ら同じ思いを持つ産業カウンセラー 5 名の体制で 1 年が経過しよう
としています。そして、ようやくこの 4 月に「一般社団法人」とし
て法人化することに至りました。まだまだ、右も左も分からない手
探りの状態ではありますが多くの仲間達と共に「いきいきと働き続
ける社会」を作れるように活動をしています。また、ひきこもりやニー
トとなどの社会復帰支援や青少年の育成も含め「保護司」としての
活動にも従事させていただいております。今後、京都パレスワイズ
メンズクラブを通じ、多くの「人」との出会いをもって多くの「学び」
をいただきながら自己研鑽を積み、社会に貢献できる活動を広げて
いくことができればと思っております。今後とも皆様の指導ご鞭撻
の程を宜しく御願い申し上げます。

　皆様はじめまして。この度はパレスワ
イズメンズの仲間に入れて頂き、誠に有
難う御座います。簡単では御座いますが
自己紹介をさせていただきます。私は現
在、産業カウンセラーとして「働く人々
の心の健康」をテーマに全国での講演や
執筆活動、職場や会社などに厚生労働省
指針の「メンタルヘルス対策」早期発見・

対処、職場復帰支援の働きかけ、職場のモチベーションＵＰのため
の「働きやすい職場づくり」の研修など実施しております。この仕
事に携わるきっかけは、私自身がメンタル不全にて京都府で初の「労
災認定者」になったことがきっかけです。その際「私と同じ人を作
りたくない」という強い思いから 2006 年地元向日市に「気軽に相

卒業リーダー祝会の祈り 卒業リーダー達

祝会に駆けつけた前京都部部長と
森田会長

YMCAリーダー卒業祝会 日時　2012年 3月 11日
会場　京都ＹＭＣＡ三条 小櫻武彦

　３月１１日午後２時４６分、黙祷・・・ちょうど１年前のこの日
この時発生し，１万８千人にも及ぶ死者・行方不明者を出した東日
本大震災の犠牲者に対し参加者全員で黙とうを捧げた。
　この日に合わせて開かれたのか偶然なのか知る由もなく参加した
リーダー達の率業祝会。率業リーダー２５名とその父兄，ワイズメ
ン，ＹＭＣＡ関係者等々約２００名近い参加者で彼と彼女たちを讃

美歌を歌い祝福した。学業に励み
乍ら子供たちのリーダーとしてボ
ランティア活動に携わった彼らの
学生生活は大学では得られない貴
重な経験であったであろう。一人
ひとり自己紹介して経験と感想を
述べる言葉のなかにその感動と
やって良かったと言う思いが傳
わって來る。
　一部二部と祈りと祝福が進み第
三部は和やかな懇親会に移りリーダー達の活躍の記録が映像で紹介
されたり各々ジュースなど飲み交わし乍ら親しく歓談して有意義且
つ楽しいひと時を過ごしお開きとなった。
　ワイズメンバー一度は参加すべきイベントである。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．卒業リーダー祝会ご協力感謝
卒業リーダー祝会に、在京ワイズメンズクラブより多額のご寄付を賜り、感謝申しあげます。
おかげさまで今年も２５名のボランティアリーダーが巣立ってゆく姿をみなさまとともに祝うことができました。
いただきました寄付金は記念文集や写真、祝会の運営費として用いさせていただきました。
ありがとうございました。

２．奉仕活動基金のご協力のお願い
奉仕活動基金は、地域における奉仕活動、障がいを持つ人たちへの援助、ボランティアリーダーの養成など、さまざまな活動に
用いさせていただいています。今年も下記のとおり行いますので、ご協力くださいますようお願いいたします。
　　　キャンペーン期間：２０１２年４月～６月　　1 口募金額：１,０００円　（何口お寄せいただいても結構です。）
　　　納入方法：京都ＹＭＣＡ各館受付または、郵便振替でも受け付けております。

５．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 63 回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。
　日　時：４月２１日 ( 土 )　午後７時～９時　　場　所：京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　参加費：お一人 ３００円（お茶代等） 　　　　お申込は下記お電話または　vb@kyotoymca.or.jp　まで

４．リトリートセンター第13回夜桜フェスタ 開催
「夜桜フェスタ」を今年も開催します。　ライトアップされた幻想的な八重桜の下で、様々なイベントをおこないます。
　と　き：２０１2 年４月 21 日（土）午後５時～８時　　ところ：京都ＹＭＣＡリトリートセンター
　集合・解散：現地　　京都駅・ＪＲ宇治・京阪宇治駅から送迎あり事前に事務局にお申込みください。　
　参加費：大人（中学生以上）２,０００円・小学生１,０００円・幼児無料　　※チケットは三条本館にて販売中

３．第８回 京都YMCA かもがわ チャリティーラン　参加者・スポンサー（協賛金）募集中 !
チャリティーランは、参加費が寄付金となる大会です。チームで力をあわせ楽しみながら走るこのチャリティーランで集められ
た募金は、ＹＭＣＡの行う障がいのある子どもたちのキャンプやプログラムに支援金として活用されます。
ぜひ、ご協力をお願いいたします。
　日　時：5 月２０日（日）　午前９時～午後３時〔クォーターマラソン選手受付８時 30 分開始〕　雨天決行
　場　所：鴨川公園（特設コース：北大路橋～出雲路橋　１週 1.7ｋｍ／北山橋～出町橋１週 5.1ｋｍ)
　種目・参加費：小学生駅伝 (１チーム２,０００円 ) ／グループラン (１チーム５,０００円 ) ／
　　　　　　　　一般駅伝・クォーターマラソン (１名３,０００円：学生１名１,０００円 ) ／ペアラン (１チーム１,０００円）
　●スポンサー募集 … 趣旨にご賛同いただける個人・企業・団体等は協賛金や参加費、物品寄付でぜひご協力ください。
　　　　協賛金：一口 １０,０００円（企業・団体）　　一口 ５,０００円（個人）
　　　　物品寄付：参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品

4月
行事予定
4 日（水）
10 日（火）
11 日（水）
21 日（土）

22 日（日）
25 日（水）

役員会　

献血

第一例会

IBC・DBC 市内観光

IBC・DBC 歓迎前夜祭

40 周年プラス１記念例会（第二例会）

第二回準備役員会（42 期）

40プラス1の為に遅く迄ご苦労様です。 影なる努力が華々

しい成功に勉強になります。 41 期も後残りわずかになりま

した、 最後迄がんばります。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 YMCA チャリティーランの件（Ｙサ）　承認

第２号議案 リトセン夜桜フェスタの件（Ｙサ）　承認

第３号議案 ランチョンバッジ
　ケース購入の件（副会長）　承認

第４号議案 慶弔金支出の件（会長）　承認

Happy
　Birthday

森田美都子
平野直美メネット
松崎一博
畑　弘美メネット

2 日
13 日
13 日
17 日

高谷町江メネット
吉岡幸次
畑　嘉雄

18 日
29 日
30 日

Happy
　Anniversary

西村道隆 寿子夫妻
瀬戸伊佐雄 智恵子夫妻

12 日
18 日

河合信也 美也子夫妻30 日

Single
　Anniversary

平井千香子
越智悠介

1 日
19 日

井上博司25 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏

THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　派手でパレスらしい記念例会…　刺激を受けた…　ステージが洒落ていた…　映像が素晴らしい…　
ビッグバンドのＢＧＭが華やかだった…　といったようなお褒めの言葉を頂戴した記念例会となりまし
た。ほかにも、1 時間半の例会が退屈しなかった…　進行に中だるみ感がなかった…　といったお声も
いただきました。たしかに凝った演出で出席者の方々にも楽しんでいただける仕掛けはありましたが、
成功となった陰には、パレスメンバーの日頃の例会に対する姿勢が表れたのではなかったかと思ってい
ます。定刻に始まり時間通りに進行する、ホテルでの例会にふさわしい服装で出席する、出会える喜び
を共にしてメンバー全員が例会を楽しむ、心を開いて交流親睦をはかる。パレスメンバーの明るくて、
元気で、前向きなスタイル、このようなことを大切にしていることが伝わって今回の評価に繋がったの
だと思っています。常に実践し続けているパレスのパレスたる所以ではないでしょうか。
　私自身には、2 年間継続して委員長をさせていただきましたことで多くの学びがありました。大阪河
内クラブの伊藤圭介元理事に教えていただいた言葉があります。「正義を貫くと阿修羅になる」。正義の
神である阿修羅は、正義を貫くあまりに心が凝り固まってしまって相手に戦いを挑んでいき、挙げ句の
果てに修羅（魔神）になって追放されてしまいます。正義を貫きすぎると、よけいな諍いを生む、とい
う戒めの例えです。クラブで役割を与えられリーダーシップを求められるとき、阿修羅のことを心の中
に思いなさい、正しさを楯にして自分を押し通したり、人の正義を受け入れられなかったり、正しさの
ために犠牲はやむないとしてしまったり、人への思いやりを失ったりするような自我の正義を捨てなさ
いと言うわけです。今、振り返ってみますと「思いやりをもって接することができた」ことよりも「思
いやりをもって温かく見守っていただいた」ことばかりを思い出し、まだまだ研鑽が必要と思うばかり
です。
　とにもかくにも、記念例会が成功裡に終えることができましたこと、メンバーをはじめ多くの皆様方
のご協力のたまものと、改めて厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。

40 周年プラス１記念例会を終えて

強調
月間強調
月間
LT

Leader-training

 Kyoto Palace

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

京都パレスクラブ 40周年プラス１記念例会
実行委員長　爲國　光俊

2012
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 72名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 68名
月間出席率 95％

維持会員数 3名

4月第 1例会出席 52名 ニコニコ4月第1例会 7,012円

累計 242,372円

累計 192,100円

累計 490PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ4月第2例会 0円内、メンバー 52名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

4月第2例会出席 82名
内、メンバー 67名

メネット 15名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

どんなことにも感謝しなさい。これこそ、キリスト・イエスにおいて、
神があなたがたに望んでおられることです。

テサロニケの信徒への手紙１　第 5章 18節
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4月 第１例会 日時　2012年 4月 11日
会場　京都ブライトンホテル 堤　雄次

　本日の例会は、いよいよ次回に本番を迎える 40+1 記念例会
にそなえて、事前の全体打合せ及び練習と、メンバーが当日に、
実行委員会が準備してくれたことを、確実に遂行できるように
するための、多くのメンバーが集まる最後のチャンスです。
　まずは、森田会長の挨拶で、先日行なわれた地域奉仕環境事
業の献血を例に取り、メンバーの意識の引き締めをはかるス
ピーチから始まりました。エエこと言うやんパチパチ。本日の
食事は時間短縮のため、今期ブライトンで２回目の和食となり
ました。近頃は年齢的に和食の方がありがたいです。さっさと

食べて、為国実行委員長の登場です。当日のスケジュールに沿っ
ての説明が始まると、あちこちから質問意見がでてきます。皆
思いは色々あるみたい。一通りの流れを終えて、藤松ワイズ指
導のもと、懇親会でのメンバー登場の練習がはじまると、あち
こちから船頭が現れてきた。船頭多くして船山に登る感じ。チョ
イ切れ藤松ワイズ先導のもと、なんとかイメージを参加者に伝え
る事ができましたが、はたして本番は旨い事いくのでしょうか？
それは記念例会に参加した人々のみが知る感動、笑い反省へと
変化していくでしょう。結果は次の例会報告までのお楽しみ。

アンサンブルの練習に余念がありません メンバーの合唱練習も真剣そのもの 全員で段取りの確認を行なっています

（第981回）

　４月１０日（火）ＣＳ委員会でもっとも重視する事業、献血
事業を行ないました。メンバーは勿論、従業員様や友人へ呼び
かけて頂き７３名の善意あるご協力を得ることが出来ました。
　昨年は、東日本大震災直後もあって多くの方々がお立ち寄り
頂いたが、全体的に意識が遠のいてきたように感じ少し寂しさ
を覚えます。勿論一般の方含めですが。
　この時期は、全国的に血液が足らなくなるらしく、パレスク
ラブがこの時期にあえて事業を行なうようになったと聞いてお
ります。我々、ＣＳ委員会が皆様へのご案内、啓発を促さねば

ならないところ、力不足で申し訳なく思っております。ともあ
れ、25,600ml と多くの血液を採血することができ赤十字の方
も感謝を述べられておりました。少しでも多くの方のお役ね立
てればと切に願います。ご参加を頂いた皆様、お忙しい中あり
がとうございました。
　今期のＣＳ委員会の事業は、この事業で最後になります。委
員の皆様はじめメンバーの皆様のご協力あってのＣＳ委員会で
す。一年間どうもありがとうございました。

若いもんには任せられん 健康チェックも兼ねてます！ 今回も２台出動

献血事業 日時　2012年 4月 10日
会場　イオンモール京都ハナ 吉岡幸次

新入メンバー自己紹介
松山英夫

ごしてきました。
例会に始めて参加した時は正直訳わからず来る場所を間違えた
かなと思いましたが、みなさんの暖かさや団結力を見てると不
思議と仲間に入りたい、いや入れてもらいたいと思うようになっ
てきました。
仕事は住宅や店舗のリフォーム工事をやっております。
吹けば飛んで行くような会社ではございますがこの 7 月で 16
期目を迎えます。仕事自体は波が激しいのでワイズの会やイベ
ント事に参加できない事も多いと思いますが自分なりに無理の
ない程度で参加できればな思います。
若輩者ではございますがどうか宜しくお願いいたします。

はじめまして。この度京都パレスワ
イズメンズクラブに入会させていた
だきありがとうございました。
簡単ではございますが自己紹介をさ
せていただきます。
名前は松山英夫、年齢は 45 歳（気持
ちは永遠の 18 歳）、会社は有限会社

アルファプランニングと申します。
入会のきっかけは野口ワイズの紹介で、いろんな経営者の集ま
る会があるから来ませんか？と言うのが始まりでした。私自身
そう言った会は興味はあったものの参加するきっかけもなく過
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40プラス1記念例会 日時　2012年 4月 22日
会場　京都ホテルオークラ

川上ワイズと岡見ワイズの演奏です リハの雰囲気も最高です リハーサルでの集合写真

会場は俺たちが守る！ すばらしいバナーの数々 what a wonderful Y's

受付 受付2 いよいよ受付開始です

開場しました Ustream放送の機材たち 大野ワイズによる司会で始まります

ビッグバンドによる演奏もすばらしかった 懇親会の様子 全員でお見送り。AKBの気持ちがよくわかりました。

新納ワイズの入会式 香港九龍クラブとのＩＢＣ締結式 香港九龍クラブ トーマス・クヮン氏の挨拶

（第982回）
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集！　
ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。
全てのプログラムは、まずはお電話にてご予約ください。

　受付日時
　 ●キャンプ　
　　会員・会友 ： ６月７日（木）～１１日 ( 月 )　　　受付時間 ： 午前１０時～午後７時
　　会員・会友・一般 ： ６月１２日（火）～　　　　 受付時間 ： 午前１０時～午後７時　　
　　電　話 ： （０７５）２３１－４３８８　（お問い合わせも左記電話まで）　
　　会員先行申し込み期間の６月７日 ( 木 ) ～ 11 日 ( 月 ) の期間に限り電話に加えＦＡＸ・Ｅメールでもお申し込みいただけます。
　　ＦＡＸ ： （０７５）２５１－０９７０　／　E メール ： campmoushikomi＠kyotoymca.or.jp

　 ●短期集中スイミングスクール・鉄棒・とび箱が好きになる教室
　　会員・会友 ： ６月８日（金）　午前１０時～
　　会員・会友・一般 ： ６月８日（金）　　午後２時～
　　電　話 ： （０７５）２５５－４７０９（お問い合わせも左記電話まで）

２．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第６４回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き
合うための情報交換の場です。

　　日　時 ： 5 月１９日 ( 土 )　午後７時～９時
　　場　所 ： 京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費 ： お一人　300 円　　　

３．会員協議会のご案内
京都ＹＭＣＡに連なる全ての普通会員が集まり交流する場です。会員の行う様々な活動の発表の場でもあります。
公益財団法人になって新しくできた第 1 回の会員協議会です。多くの方の参加をお待ちしています。

　　日　時 ： ６月２２日（金）　午後７時～９時
　　場　所 ： 京都ＹＭＣＡ 　地下マナホール
　　お問合せ ： 電話（０７５）２３１－４３８８

5月行事予定
12 日（土）
20 日（日）
23 日（水）

第一例会（新緑例会）

京都ＹＭＣＡかもがわチャリティ－ラン

第二例会

記念例会も終わり、 今期も残すところわずかになりま

した。 最後まで頑張ります！

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 入会の件（EMC）　承認

第２号議案 退会者の件（EMC）　承認

第３号議案 ランチョンバッチ 購入の件（副会長）　承認

第５号議案 新緑例会（記念例会・打ち上げ）
　　メネット招待の件（PT 委員長）　承認

第４号議案 6 月第二例会（引継例会）の件（会長）　承認

Happy
　Birthday

笹山友香メネット
福森則男
野口かおりメネット
荒川恵子メネット

3 日
8 日
8 日
22 日

大野嘉宏
国本和美メネット
永井　孝

23 日
23 日
24 日

Happy
　Anniversary

阿部和博 和美夫妻
永井　孝 邦子夫妻

3 日
14 日

大野嘉宏 三恵子夫妻
高谷泰市 町江夫妻

19 日
26 日

Single
　Anniversary

檜山政宏10 日 為国光俊16 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
“It  goes  on” 
～弛まざる進歩を続けよう、
　　親睦という母の懐に抱かれて～

国際会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」

アジア地域会長主題
“Audere est Facere
　　　-To dare is to do”
「とにかくやろう -成せば成る」
スローガン
Mission with Faith
「信念をもって使命をはたそう」

西日本区理事主題
「ワイズの原点、
　愛と奉仕で社会に貢献」

京都部部長主題
「志を共有し、
　小さな一歩大きな前進」
～思いやりと感謝の
　　　気持ちで粘り強く～

会　長 森田美都子
副会長 小西孝典
副会長 爲國光俊
書　記 河合信也
書　記 千賀　修
会　計 西枝　攻
会　計 桧山政宏

THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

「なんで会長をしようと決心しはったんですか？」
　昨年 7 月 1 日のキックオフの日、在籍浅いメンバーのＦ君が私にためらうことなくストレートな問いを投げ
かけました。不覚にも瞬時に応える術なく、時に触れ折に触れこの質問が心の隅に見え隠れしつつ今期一年間
が経とうとしています。思えば入会後 10 年間を只々面白おかしく気楽に破天荒にわがままに、これがＹ’ｓラ
イフと分かり顔をしていた私へ下された会長職は 11 年目のそれこそ晴天の霹靂命でした。Ｙ’ｓの今日あるはパ
レス会長を含む多くの先人たちの計り知れない無償の奉仕の精神と限りない努力に培われた珠玉の功績である
ことを今更のように思い知らされたこの一年が私にとって禊（みそぎ）の年であった事は云うまでもありません。
　各事業委員長のスケジュールはそれぞれの事業カラーを満々に湛えながらスムーズにリズミカルに各委員会
のメンバーと上手く協力し、全パレスメンバーの期待を裏切ることなき 120 パーセント満足度に浸れる個性豊
かな事業計画の展開となりました。一つ一つの事業計画の企画、プロセス、運営成果報告を実感する毎に「本
当によくやってくださった！」誰よりも感激し感謝をする実り多き一年でした。そして期初から精鋭なる頭脳
と経験の中でド素人会長に呆れながらも、終始影になり日向になって 41 期を支え読けて下さった三役キャビ
ネットの皆さんには感謝御礼の言葉も見つかりません。末永く頭を垂れて感謝の意を持ち読けることでしょう。
　パレスクラブという 41 年間にわたる歴史で形成されてきたブランド御輿に乗せていただいた今期会長は時に
は重かったり時には軽んじたり方向性オンチになったり・・・しかし最も大切な礎となる担ぎ手さん（三役＆
役員＆パレス全メンバー）のしっかりと前方を見据え緩めることなく突き進む秀逸な全力疾走が、世界のワイ
ズメンのリーダーとなるべきパレスクラブの誉れ高き今後への上昇龍運気をつかみました。二年間の悲願を達
成し内外共に大きな評価を得た「４０周年＋１記念例会」。多くの意味合いをもたらし流行語にさえなろうとし
ている＋１の深い意義。いかに自身が無力で微力で不足だらけであるかを教えられた一年、そんな名ばかりの
会長を表に立て、支え協力して一年間を運んでくださったパレスメンバーの懐の深さ大きさは私の会長期での
最高の人生収穫物となりました。
　今ならＦ君に答えられます。「私は＋１を見つける為に会長になり、私だけの＋１を見つけることができまし
た」と。次なる 42 期に大きなエールを送りこれにて 41 期の幕を静かに降ろさせて戴きます。パレスクラブの
みなさん一年間本当におせわになりました。有難うございました。

41 期を終えるにあたり

強調
月間強調
月間

評価・計画

 Kyoto Palace

on
京都パレスワイズメンズクラブ放送局
広報事業委員会がお送りする リアルタイム動画（例会等）配信中
ウェブサイトからご覧下さい。http://kyoto-palace.com

聖
句

41期会長　森田美都子

2012

6
Bulletin

2012.6.1 発行
第41巻第 12号 通巻 480号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 72名
内、功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 52名
月間出席率 73％

維持会員数 3名

5月第 1例会出席 44名 ニコニコ5月第1例会 33,000円

累計 282,372円

累計 192,100円

累計 490PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ5月第2例会 7,000円内、メンバー 38名
メネット 6名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

5月第2例会出席 47名
内、メンバー 42名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

心の清い人々は、幸いである、その人たちは神を見る。
マタイによる福音書第 5章 8節



2

京都ＹＭＣＡかもがわチャリティ－ラン 日時　2012年 5月 20日
会場　鴨川公園 林　利治

今年の鴨川チャリティーラン
は、あまり暑すぎる事無く過ご
し易い中での開催となりまし
た。私にとっては昨年に引き続
き 2 度目の参加です。昨年は
大雨でプログラムも一部のみ
で、午前で終了したかと思いま
すが、今年はきっちり 3 時ま
で行われました。今回晴れて分

かった事は、チャリティーランには結構多くの方が参加され
ていると云う事です。
コース中間あたりで誘導役をさせて頂いたのですが、私は無
責任に「頑張れ」と言っているだけでしたが、日頃走ってい
ない方も多いようで、結構きつそうに無言で走り去る方もお
られました。それでもそんな方も含め多くの方が楽しんで（？）
おられました。

マラソン終了後の一帯は、ＹＭＣＡ
関係ばかりではなく、学校や企業
で参加されている方など多くの方
が居られました。あの人数を見る
と、チャリティーランって結構人
気が有るのかしらと思われる大き
なイベントです。
最後の抽選会の頃には私は少々お
疲れでしたが、ＹＭＣＡのリーダー
の子供たちが進行で、元気に最後
まで上手に盛り上げていました。
抽選会目当てでも、多くの子供た
ちがまた来るきっかけになっていればと思います。
ともあれ、日々あまり健康的な生活をしていない方も多いと
思います。年に一度でも太陽のもとで走ってみるのも良いか
もしれません。

開会挨拶でスタートです！

今年もラムネを提供いたしました

5月 第 2例会 日時　2012年 5月 23日
会場　京都ブライトンホテル 安田久理人（第 984回）

　40プラス 1例会から 1カ月が経過し、仕事にもプライベー
トにも忙しさが増してきているにもかかわらず、多数の参加
人数を得て今回の例会も始まりました。多くのゲストにもご
参加いただき、メンバーの人脈の深さを改めて感じました。
　和やかなムードの中、食事も進行しその後、ゲストスピー
チが行われました。今回のゲストスピーカーはドライバー委
員長である高岡ワイズからの紹介で、歯科医師の嶋村 清次先
生のお話でした。
　嶋村先生は昨年 3 月におこった東日本大震災の際、要請で
現地に赴き1週間、ご遺体の検案・検歯活動に当たられました。
生々しい当時の現地での様子をお語りいただくと同時に、作
業の困難さや、亡くなった方のご家族がご遺体の本人確認に
来られた時のやるせなさ、無念さも語っておられました。淡々
と、しかし情熱をこめて当時の状況を話されるその姿に感動

を覚えました。また、活動に当たる方の心のケアも同様に大
事である、とおっしゃる所には、改めて深い感銘を受けました。
私自身も昨年 6 月に歯科医師会からの要請で同じく1 週間、
被災地での歯科医療活動に当たりましたが、戻ってきてから
の感情のコントロールに少し苦労したことを覚えています。
これからの復興支援に関して、現地の方々だけでなく応援す
る側にも、多くの困難があることがよく分かりました。
　例会の最後、ドライバー委員長であり、この日の司会を務
めた高岡ワイズから、「今期も本当にありがとうございまし
た、そしてお疲れさまでした」という言葉がありました。
41 期中の例会も今回で終わり、次回例会からは 42 期に突
入します。メンバーの一人ひとりが、例会を含む数多くの行
事に常に一生懸命に取り組む我がパレスクラブ。来期も更な
る成長を続けていくこと
でしょう。
　続いてホテルの２階で２
次会も行われ、例会で飽き
足らぬメンバー達はお酒で
潤った喉に気分を良くし、
尽きることのないパレス談
義に花を咲かせながら夜は
更けていくのでした…

森田会長スピーチ

歯科医師の嶋村清次先生

リアルな体験談と画像有難う御座いました

5月 第１例会 日時　2012年 5月 12日
会場　くに荘 家喜博矢

（新緑例会）
（第983回）

日も長くなり楽しい例会のスタート

声・笑い声が起こる楽しい例会となりました。しかし、記念
例会の感想を発表する段となると一変。熱き想いにより涙さ
れる方、感銘を受け涙される方と、パレスクラブへの想いが
連鎖しました。それを間近で見せてもらった私は、もっと進
んで参加し、もっと想いを共有できればもっと熱く、楽しかっ
たのにと後悔しました。同時に、改めてパレスクラブの仲間
の意義を強く感じました。
　これまで 41 年間先輩方の行動や想い、記念例会の準備や
当日奔走された皆さんの話を聞くことができた貴重な一日
だったと思います。当日は緊張で気付けなかった事をたくさ
ん教えていただけた実りある新緑例会となりました。話は尽
きることなく長い夜になった事と思います。

　緑が美しく映える、まさに新緑例会の名にふさわしい暖か
く穏やかな日でした。寒い夜もあったつい先日までの冬の装
いも一新、春らしい服装のワイズメンに季節の移り変わりを

感じつつ、例会がスタート。
（吉岡幸次ワイズのピンク
のシャツがとてもお似合い
でした。）
　進行もスムーズに、40
＋1 記念例会のビデオが上
映されると会場はおおいに
盛り上がり、お酒も手伝っ
てかあちらこちらで話し
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　4月 21日（土）、天候にも恵まれ台中エバーグリーン１２人、
マニラダウンタウン４人、香港九龍８人、パレス９人の参加で
ＩＢＣエクスカーションを行いました。
　京都で日本人が台湾・フィリピン・香港の方々と混在して観
光するのは普通に見かけることがなく、実際のところ収拾がつ
くのだろうか？？と準備段階での打ち合わせでは若干の不安を
感じていました。
　しかし、私の不安も出発前の井上均ワイズ（40+1交流委員長）
の最初のあいさつで一気に吹き飛ばされてしまいました。『お
はようございます。』に始まり、『Call me Kin-san!!( コール ミー 
キ ン・サ ン )』で 終 わ る あ い さ つ で、最 後 の『Call me 
Kin-san!!( コール ミー キン・サン )』以外はすべて日本語、各
国のワイズも和やかに注目して耳を傾けておられました。堅苦
しく考えていたことから解放されました。そのときのバスの中
のあったかい和やかな空気と、出発の見送りに来られていた為
国40+1周年記念例会実行委員長の『楽しそう。』の一言が非

常に印象的でした。
　出発してからは、千賀ワイズが観光ガイド以上の流暢な英語
を駆使して全員を引っぱって行ってくれました。台湾・フィリ
ピン・香港のメンバー三人が並んでお話している姿も見受けら
れ、参加者同士での交流も活発になされていました。
午前10時に京都ホテルオークラを観光バスで出発してから
平安神宮 → 智積院 → 昼食 → 三十三間堂 → 清水寺 → 将軍塚 
→ 南禅寺 → 順正　と京都に住んでいてもなかなか行かないよ
うな東山の観光スポットを楽しくまわりました。
　今回の 40+1 交流委員会メンバー全員のホスピタリティーあ
ふれるおもてなしに、参加されたＩＢＣメンバーには満足いた
だけたのではないかと思います。
　これからも今回のような和やかな雰囲気でのメンバー全員
で作り上げるパレスクラブらしい交流をしていきたいと思い
ました。

観光バスチャーターで 京都のええとこを巡り 大満足していただきました♪

IBC エクスカーション（昼の部）
40＋1 記念例会 日時　2012年 4月 21日

会場　南禅寺順正 奈須直樹

　40 周年 +1 記念例会の前日、午後 6 時から南禅寺順正にて
IBC/DBC 歓迎会が行われました。IBC メンバーとパレス交流
担当メンバーは、朝から市内観光を終え、IBC/DBC メンバー
約 50 名、パレスメンバー約 30 名の計約 80 名という大人数
が参加となり、記念例会本番に見合う歓迎会となりました。
　国内外からの参加という事で、必ずしもお互いの母国語を皆
が話せる訳ではありませんが、そこはワイズ言葉を通して、名

刺交換などをして交流することができました。その後、各クラ
ブ会長による乾杯にて宴会はスタート。各 IBC/DBC の会長挨拶
も英語と日本語で行われ、国際色豊かな会であったと思います。
　歓迎会閉会後の 2 次会は、DBC メンバーを中心にブレラと
ラッキーに別れ、京都の夜を思い思いに楽しんでおられました。
パレスメンバーは、本番である翌日の準備があるにも関わらず、
楽しい宴を夜遅くまで楽しんでいました。

順正の湯豆腐に舌鼓 お待ちかねの乾杯♪ 台中エバーグリーンクラブの皆さん

香港九龍クラブの皆さん 東京グリーンクラブの面々 お酒も進み盛り上がりました♪

日時　2012年 4月 21日
会場　南禅寺順正 安達雅直IBC,DBC 交流歓迎会

40＋1 記念例会
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京都パレスワイズメンズクラブ第 41期　広報委員会
委員長　蒲生泰人／副委員長　吉岡幸次／委員　家喜博矢・井上彰・川上孝司・田中一馬・服部洋典

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．公益財団法人京都ＹＭＣＡ第１回会員協議会のご案内
公益財団法人京都ＹＭＣＡでは、すべての普通会員を対象とした会員協議会を開催いたします。この会では、ボランティアグルー
プの日常の活動紹介や各種表彰などを行い、京都ＹＭＣＡに集まる人々の様々な活動を知るとともに、会員相互の交流の場として
行われるものです。多くの方のご参加をお待ちしています。また当日プログラムで例年総会で行ってきた各クラブの年間奉仕に対
する感謝状をお渡ししますので、会長もしくは代理の方の参加をお願いします。

　　開催日時　：　２０１２年６月２２日（金）　午後７時～９時
　　会　　場　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール

　　会員協議会内容　
　　　発　　表　：　ボランティアグループ、リーダー、ワイズ各活動紹介　他
　　　表彰感謝　：　ＹＭＣＡポスター原画公募入選作品表彰
　　　　　　　　　　継続会員表彰、ＹＭＣＡ同盟表彰、ワイズメンズクラブ感謝
　　　報　　告　：　東日本震災救援復興事業報告、京都ＹＭＣＡ事業報告、決算報告等

３．京都ＹＭＣＡリトリートセンター夏季準備ワークご協力のお願い
夏季利用の前の準備ワークを下記日程で予定しております。今年も多くの方が利用されます。利用者が安全に快適に、活動できる
よう準備いたしたく、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　　実施日　：　２０１２年６月２４日 ( 日 )　　集合 午前９時３０分　　解散 午後３時頃
　　内　容　：　草刈・施設清掃・整備など
　　お問い合わせ　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局　藤尾　　電話（０７５）２３１-４３８８

４．京都ＹＭＣＡサバエ教育キャンプ場設営ワークご協力のお願い
サマーキャンプの季節が近づいてきました。たくさんの子ども達がサバエ教育キャンプ場で貴重なひと時を過ごし、成長する事が
出来るのも長年にわたるワイズメンズクラブの皆様のお支えの賜物と感謝致しております。今年も以下の日程で設営ワークを予定
しております。皆様のご協力をお願いいたします。

　　実施日　：　２０１２年７月１日 ( 日 )、　７月８日（日）
　　集　合　：　午前８時３０分 ( サバエ教育キャンプ場滋賀県近江八幡市 )
　　解　散　：　午後３時 ( サバエ教育キャンプ場滋賀県近江八幡市 )　
　　お問い合わせ　：　ＹＭＣＡサバエキャンプ場　担当　中村　電話（０７５）２３１－４３８８

２．ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集！
ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプを準備しています。
全てのプログラムは、まずはお電話にてご予約ください。
　　キャンプ、デイキャンプ　
　　　会員・会友　　６月７日（木）～１１日 ( 月 )　　　受付時間　：　午前１０時～午後７時
　　　会員・会友・一般　　６月１２日（火）～　　　　 受付時間　：　午前１０時～午後７時　　
　　　電　　話　：　（０７５）２３１-４３８８（お問い合わせも左記電話まで）　

6月
行事予定
6 日（水）
9 日（土）
10 日（日）
27 日（水）

新旧合同役員会

西日本区大会（6月第 1振替例会）

西日本区大会（6月第 1振替例会）

６月第２例会（引継例会）

41期広報委員の皆様ありがとうございました。 いい経

験ができました。 本当に感謝してます。

編集後記

広報委員長　蒲生泰人

議 事 録

第１号議案 退会者の件 (EMC 委員長 )　承認

第２号議案 下半期事業報告書の件 ( 各委員長 )　承認

第３号議案  41 期決算報告の件 ( 会長 )　承認

第５号議案 慶弔金支出の件 ( 会長 )　承認

第６号議案 慶弔金支出の件 ( 会長 )　承認

第４号議案  6 月第二例会 ( 引継例会 ) の件 ( 会長 )　承認

Happy
　Birthday

大森由美子メネット
吉岡美加メネット
大嶋正人
服部淳美メネット

5 日

8 日
11 日

阿部和美メネット
谷口龍一
小林千春
吉岡藤子メネット

13 日
17 日
19 日
20 日

Happy
　Anniversary

山本好一 節子夫妻
服部洋典 淳美夫妻

7 日
11 日

谷口龍一 恵子夫妻11 日

Single
　Anniversary

岡見　紫4 日


